(北京中国石油大学教育基金会) 2024 年度 工作报告

本基金会按照《中华人民共和国慈善法》《基金会管理条例》及相关规定,编制(2024)年度工作报告。基金会理事会及理事、监事保证年度工作报告内容真实、准确和完整,并承担由此引起的一切法律责任。

法定代表人签字:基金会印章

目录

- 一、基本信息
- 二、机构建设情况
 - (一) 理事会情况
 - (二) 理事会召开情况
 - (三) 理事会成员情况
 - (四) 监事(监事会)情况
 - (五) 专职工作人员情况
 - (六) 党组织建设情况
 - (七)人力资源情况
 - (八) 专项基金及持有股权的实体基本情况
 - 1、专项基金情况
 - 2、持有股权的实体情况
 - (九)举办评比达标表彰活动情况
- 三、公益事业/慈善活动支出和管理费用情况
 - (一)接受捐赠情况、大额捐赠收入情况
 - (二)公开募捐情况(具有公开募捐资格的基金会填写)
 - 1、公开募捐收入情况
 - 2、慈善组织公开募捐备案情况
 - (三)公益事业支出情况/慈善活动支出和管理费用情况
 - (四) 业务活动开展情况
 - 1、本年度公益慈善项目开展情况
 - 2、本年度服务北京"四个中心"建设情况
 - 3、本年度巩固拓展脱贫成果及助力本年度情况
 - 4、涉外活动情况
 - (五) 重大公益慈善项目收支明细表

- (六) 重大公益慈善项目大额支付对象
- (七) 由基金会作为受托人的慈善信托情况(认定为慈善组织的基金会填写)
- (八)委托投资
- (九)投资收益
- (十) 关联方关系及其交易
- (十一) 应收款项及客户
- (十二) 预付账款及客户
- (十三) 应付款项
- (十四) 预收帐款
- (十五) 工作总结

四、财务会计报告

- (一) 资产负债表
- (二)业务活动表
- (三) 现金流量表

五、接受监督管理的情况

- (一) 年检年报情况
- (二) 评估情况
- (三) 行政处罚情况
- (四)信用信息情况
- (五)整改情况
- 六、履行信息公开义务情况
- 七、监事意见
- 八、业务主管单位审查意见

一、基本信息

\ 坐个厅	1765										
基金会名称		北京中国石油大学教育基金会									
统一社会	信用代码	53110000677402538B									
最近一次取得税收 优惠资格的年度和 批次	是否取得	取得优惠的时间及有效 期	批准文号								
公益性捐赠税前 扣除资格	⊙是○否	2023-05-23	京财税〔2023〕780 号								
非营利组织免税 资格	⊙是○否	2024-12-26	京财税〔2024〕1776 号								
其他资格	○是⊙否										
宗旨	宗旨 加强对外联系、吸纳社会资金、支持学校发展、促进教育事业。										

业务范围	筹集资金、技相关的公益。	妾受捐赠,奖励教师、学生, 事业。	,支持	教学科研	开项目、学校发展及与教育
是否登记或认定为 慈善组织		⊙是○否		登或定间	2017-08-01
是否取得 公开募捐资格		○是⊙否		取 得时间	
成立时间		2008年07月09日		原始基 金数额	2000000 元
业务主管单位	北京市教育	委员会			
基金会住所	北京市昌平區	区府学路 18 号中国石油大学	产办公村	娄 111 室	
电子邮箱		sydxjjh@cup.edu.cn		传真	010-89732953
邮政编码		102249		网址	http://www.cup.edu.cn/jjh/
是否将诚信建设 载入章程	⊙是○否				
	姓名	固定电话		移动电话	电子邮箱
秘书长 	黄磊	89733408			huangl@cup.edu.cn
年检年报工作联	姓名	固定电话		移动电话	电子邮箱
系人	牟琪琪	89739089			mouqiqi@cup.edu.cn
社会组织	姓名	固定电话		移动电话	电子邮箱
新闻发言人	黄磊	89733408			huangl@cup.edu.cn
理事长		文永红	是否兼任其他组织法定代		否

		表人	
会计师事务所名称	北京中天恒会计师事务所(特殊普通 合伙)	审计意 见类型	无保留意见
报告日期		报告编 号	

说明:现任国家工作人员按照民函[2004]270号规定执行。

二、机构建设情况

(一) 理事会情况

本届理事会成立时间: 2024-	-05-30
章程规定的理事会任期(5)	年
是否按照章程规定按时换 届:	○是 ○否 ○本年度未到换届间 ⊙经批准延期换届
未按时换届原因:	

(二) 理事会召开情况

本年度共召开(3)次理事会

本基金会于 2024-05-30 召开 (三)届 (十四)次理事会议

出席理事名单: 山红红 韩尚峰 文永红 张广清 郑仕敏 曾溅辉 高金森

未出席理事名单: 金衍 梁永图

出席监事名单: 孙为

未出席监事名单:无

会议决议: 2024年5月30日上午,北京中国石油大学教育基金会第三届理事会第十四次会议暨理事会换届会议在中国石油大学(北京)主楼A座1502会议室召开。会议由

山红红理事长主持。应到理事 9 人,实到理事 7 人,超过全体理事人数的 2/3,会议有效。应列席监事 1 人,实列席监事 1 人。 审议并表决通过了《第三届理事会工作报告(草案)》《第三届理事会财务工作报告(草案)》《换届审计报告》《法定代表人任期经济责任审计报告》《第三届理事会换届选举办法(草案)》。 宣读了《换届工作监事意见》,提名并通过监事人选,推选并通过监票人和计票人的人选。 会议以无记名等额投票的方式选举产生了新一届理事会理事 13 名。会议发出选票 7 张,收回选票 7 张,有效票 7 张,无效票 0 张,选举有效。

备注:无

本基金会于 2024-06-17 召开 (四) 届 (一) 次理事会议

出席理事名单: 文永红, 黄磊, 李军, 黄超, 杨恒民, 姜福杰, 黄世军, 闫亮亮, 杨进, 董艳军, 张珣, 党宁

未出席理事名单: 王敬

出席监事名单: 郑仕敏

未出席监事名单:无

会议决议:会议时间: 2024 年 6 月 17 日 会议地点: 中国石油大学(北京)主楼 A 座 1421 会议室 会议主持: 黄磊 会议应到会理事 13 名,实到会理事 12 名,超过全体理事人数的 2/3,会议有效。 会议内容如下: (一)会议以无记名投票的方式等额选举产生理事长 1 名,秘书长 1 名。 1.会议表决通过了《基金会第 四 届理事会第一次会议选举办法》; 2.会议主持人 黄磊 介绍理事会负责人候选人产生的程序、名单和简历; 3.会议提名并通过 韩笑为监票人,确定牟琪琪为计票人; 4.会议发出选票 12 张,收回选票 12 张,有效票 12 张无效票 0 张,选举有效。 负责人候选人得票情况分别为: 文永红 12 票 黄 磊 12 票 5.文永红、黄磊 2 位 同志,得赞成票数超过全体理事人数的 2/3。根据选举办法,文永红 当选为理事长、黄磊 当选为秘书长,理事长 文永红 为基金会法定代表人。 (二)会议审议通过了其他事项: 1. 山红红同志离任审计报告; 2. 同意法人由山红红变更为文永红; 3. 同意黄超、党宁任基金会副秘书长;

备注:无

本基金会于 2024-10-16 召开(四)届(二)次理事会议

出席理事名单: 黄磊、李军、王敬、黄超、杨恒民、姜福杰、黄世军、闫亮亮、杨进、董艳军、张珣、党宁

未出席理事名单: 文永红

出席监事名单:郑仕敏

未出席监事名单:无

会议决议: 2024年10月16日,北京中国石油大学教育基金会第四届理事会召开第二次理会审议相关工作。 应到会理事13名,实到会理事12名,超过全体理事人数的2/3,会议有效。会议内容如下: 向理事传达了《关于开展慈善组织管理漏洞和风险隐患全面排查整治专项行动的工作方案》,审议并通过了北京中国石油大学教育基金会自查整改情况报告。

备注:

(三) 理事会成员情况

序号	姓名	性别	证件类型	证件号码	理事会务	工单及务	是否专职	政治面貌	本年度在基金会领取的报酬和补贴人民币元	领报和贴由取酬补事	是党关有单职(休否政、企位或离干为机国业现退)部	是办兼审手否理职批续	是本新 哲 世 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一	是登理备 否记机案
1	文永红	男	居民身份证		理 事长	中石大(京党副记国油学北)委书	否	中共党员	0	无	是	是	否	是
2	黄磊	男	居民身份证		秘长	中石大(京党常	否	中共党员	0	无	是	是	是	是

					委、								
3	党宁	男	居民身份证	理事	中石大(京党办室主国油学北)政公副任		中共党员	0	无	是	是	是	是
4	黄超	男	居民身份证	理事	中石大(京财处长	否	中共党员	0	无	是	是	是	是
5	李军	男	居民身份证	理事	中石大(京校助理克玛校校国油学北)长、拉依区长	否	中共党员	0	无	是	是	是	是
6	王敬	男	居民身份证	理事	中石大(京科技处长		中共党员	0	无	是	是	是	是
7	杨	男	居	理事	中国	否	中	0	无	是	是	是	是

	恒民		民身份证		石大(京离休作处长离休委记油学北)退工处 、退党书		共党员						
8	姜福杰	男	居民身份证	理事	中石大(京地科学党书国油学北)球学院委记		中共党员	0	无	是	是	是	是
9	黄世军	男	居民身份证	理事	中石大(京石工学党书国油学北)油程院委记	否	中共党员	0	无	是	是	是	是
10	闫 亮 亮	男	居民身份证	理事	中石大(京学工处长		中共党员	0	无	是	是	是	是
11	杨进	男	居民	理事	中国 石油	否	中共	0	无	是	是	是	是

			身份证		大(京安与洋程院长党副记学北)全海工学院、委书		党员						
12	董艳军	男	居民身份证	理事	中石大(京信科与程院委记国油学北)息学工学党书	否	中共党员	0	无	是	是	是	是
13	张珣	男	居民身份证	理事		否	中共党员	0	无	是	是	是	是

(四) 监事(监事会)情况

(EI)	一十	(両争な	マノ	月卯									
序号	姓名	性别	证件类型	证件号码	工作 单位 及职 务)	政治面貌	本年度在基金会领取	领报和贴由	取酬补事	是党关企位或(干否政国业现 离部为机有单职退休	是理 事 推 禁	是否为本年度新增	是否在登 记管理机 关备案

						的报酬和补贴(民币元)					
1	郑仕	男	居	中国	民	0	无	是	是	是	是
	敏		民	石油	主						
			身	大学							
			份	(北	派						
			证	京)							
				审计							
				处处							
				长							

说明:理事、监事工作单位职务指理事、监事现工作单位及职务,离(退)休的填写原工作单位及职务;无工作单位的填写"无"。

是否成立监事会: ○ 有 ⊙ 无

(五)专职工作人员情况:

本机构共有(6)位专职工作人员情况

说明:请填写秘书长及以下工作人员情况,如理事、监事专职在基金会工作,也需填写。

姓名	性别	政治面貌	出生日期	学历	是否在基 金会领取 薪酬
范海红	女	群众		本科	沿
牟琪琪	女	中共党员		硕士	否
党宁	男	中共党员		硕士	否
黄磊	男	中共党员		硕士	否
陈越	男	共青团员		硕士	否
单韩洁	女	中共党员		硕士	否

工作人员管理	人事管理制度	○ 有 〇 无	专职工作人员	0

		大业保险 0 养老保险 0 6 工伤保险 0 生育保险 中国银行股份有限公司北京昌平东环路 名: 北京中国石油大学教育基金会 则327256028406 中国建设银行北京昌业部 户 名: 北京中国石油大学教育账号: 11050181360000001640						
	专职工作人员 参加社会保险 人数	失业保险	0		0	医疗保险	0	
		工伤保险	0	生育保险		0		
	人民币开户银 行及账号(列 出全部账号) 外币开户银行 及账号(列出	327256028406 中国建设银行北京昌平支行营业部 户 名:北京中国石油大学教育基金会账号:11050181360000001640 中国银行股份有限公司北京昌平东环路支行 户						
	全部账号)							
财务和资产管理	财政登记	○有○	无	税务登记	0	登记〇未	登记	
		□ 行政事业性收费票据 ☑ 捐赠收据 □ 税务 票 □ 其他					务发	
	使用票据种类				1 .			
		姓名		岗位		业技术资		
	 财会人员	范海约		会计		初级会计		
		单韩泽		出纳		中级会计		
		刘春丽	ID .	财务主管	١	中级会计	师	

、党组织建设情况

	社会组织党员信息									
党 员 总数	5	其 , 组 关 在 内 党 总	5人	其中,党组织系外员总数	0人	党员中专职人员	0 人	党员中 非专职人 员	5	

		数							
姓名	性别	民族	出生日期	学历	社会组织职务	正式党员 /预备党 员	入党日期	党组织关系所在支部	党组织 关系是 否在京 内
刘春丽	女	汉族		本科	其他	正式党员		财务处党支部	
黄磊	男	汉族		硕士研 究生	秘书长	正式党员		党政办公室基金会党支部	是
党宁	男	汉族		硕士研 究生	理事/监 事	正式党员		党政办公室基金会党	是

						支部	
牟琪琪	女	汉族	硕士研 究生	一般工作人员	正式党员	党政办公室基金会党支部	是
単韩浩	女	汉族	硕士研 究生	一般工 作人员	正式党员	财务处党支部	是

					社会	组织党	组织(言息					
目.				□単建流							党组		
是否建立社会组织党组织	☑是	☑ 京 行 协 商 综 党 系 社 组北 市 业 会 会 合 委 统 会 织	□流动党员党组织	动 支 □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □	社组党织称 级组名		上级党组织名称		党 组 织 负 责 人				联系电话
			\square	社会组	党	上级	中	党组织	负责	黄	党	秘	联

			属地	织党组 织名称	政办	党组 织名	共中	人	磊	组 织	书长	系电
			党		基	称	国			负		话
			组		金		石			责		
			织		会		油			人		
					党		大			在		
					支		学			社		
					部		(会		
							北			组		
							京)			织		
							党			内		
							委			职		
										务		
		□其 社 会组 织	社会组织党组织名称		上级 党组 名 称		党 组 织 负 责 人		党织责在会织职组负人社组内务		联系电话	
	□	是否被测觉建指导			是□否		党建:	指导员姓名		联系电话		
群									少			
团	٨, ٨	业人员情况	兄 .	28 至 35	5 周岁团	员人		1	数		0	
エ	/9_	エノヽンパ 旧り	/u		数				民			
作									族			

情				人			
况				数			
				女			
		日子光派丨料	0	性	0		
		民主党派人数		人	O		
				数			
	组织建设情况	□工会□共青团组织□妇联					

	社会组织党组织党建活动开展情况								
是否按要求	 开展活动			☑ 是□否					
党组织负责人和社 是否交叉			☑是□否						
党建活动阵地	☑有□无	党建活动经费 保障		发付□管理费用列 □自筹□其它	」支				
党员教育管理、 组织生活和规范 化建设情况	支部。2024年5 思想为指导,全	以导学、讲学、联学、践学等形式,增强政治理论学习实效,打造学习型标杆支部。2024年党政办公室基金会党支部坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导,全面贯彻落实党的二十大和二十届一中、二中、三中全会精神,聚焦主责主业,扎实开展党内各项活动,充分发挥党员的先锋模范作用和支部战斗堡垒作用。							
党组织发挥作用 情况	学会"百名法等工作者,2人发学习习近平新时设,全面贯彻索实施细则的实施工作流程、规范	之青年英才"培养 展为入党积极分 讨代中国特色社会 好实"为基层减分 适办法》、制定《 适对外合作协议签	计划、1 子。 一 注义思想 ""理念, 《公务用车 译署流程。	度优秀信息工作者 人获评学校 2022- 、支部深化政治理 。 二、坚持党 修订《关于落实。 管理办法》、完 三、围绕学校。 工作"一融双高	-2024 里论学 建引令 中央 <i>J</i> 善一局	年度优秀教育 之习,持续深入 顶,强化作风建 \项规定精神及 哥日程收集发布			

填表说明:

1. 社会组织党员信息

已建立党组织的,党员总数=社会组织党组织中的党员数量;

未建立党组织的,党员总数=专职党员+非专职党员。

专职党员指工资、社保等人事关系属于社会组织的党员;非专职党员指人事关系不属于社会组织但全职从事社会组织工作的党员负责人或工作人员。

党员详细信息列表需填写的党员信息行数应与党员总数相等。

2. 社会组织党组织信息

已建立党组织的,请勾选党组织类型,请严格按照上级党委批复党组织成立红头文件,填写党组织名称、上级党组织名称;

未建立党组织的社会组织,请按照实际情况填写党建指导员信息和群团组织建设情况。

3. 社会组织党组织党建活动开展情况

未建立党组织的社会组织无需填写此部分。

- "党员教育管理、组织生活和规范化建设情况"请简述落实党章党规及相关规定的情况;
- "党组织发挥作用情况"请简述党组织发挥党建引领作用情况;
- 4. 党组织负责人为党支部副书记和书记,社会组织负责人为会长/理事长、副会长/副理事长、秘书长、监事长、主任/院长、所长等。

数据字典(数据项用"、"划分):

性别: 女、男

民族: 汉族、少数民族

学历: 专科及以下、本科、硕士研究生、博士研究生

社会组织内职务:会长/理事长、副会长/副理事长、常务副会长/常务副理事长、秘书长、监事长、主任/院长、所长、理事/监事、内设机构负责人、一般工作人员、其他

(七)人力资源情况

	从业人员总	以数 (7) 人		专职((6)人		兼职	(1) 人
	男	女	负	责人	工化	作人员	负责人	工作 人员
从业人员	4人	3人	1人 男 1人	女 0人	5人		1人 男 女 1 0 人 人	0人
户籍	京	籍	7人		非京籍	0人	境外人 员	0人
学历结构	博士》	及以上	0人	0人		6人	本科	1人
פון	大	专	0人		中专	0人	高中及 以下	0人
职称结	高级 职称	0人	中级职	3人	初级职称	2人	无职称	2人

构			称								
	其中:高	级社工师	0 人		社工师	币	0 人		助理社 工师	0 人	
年龄结构	35 岁(含	7)及以下	3人	3 人			4人		60 岁以 上	0人	
在本	1 年以内	(含) 的	含)的 1年至3年(含)的			3年至10年(含)的				10 年以	上的
单位工作年限	1		0	0						4	
工	执行工	资制度	参照全领单位	额拨款事业	年工资总额	0	TT	专职人 员工资 总额	0 元	其他人 员工资 总额	0 元
资 薪 酬	负责人年工	_资标准	0 元		部负人工标准	0	兀	工作人 员年工 资标准	0元	从业人 员平均 年工资	0 元
	签订劳	动合同	0 人			\$	参加社	二会保险		0 人	
社会保障	参加住身	房公积金	0 人	参加补充医疗保险	0人			参加业保		0人	
志愿	志愿者	·岗位数		7个			志愿	者人数		7 人	
者情况	志愿者服	志愿者服务人次数 35 人次		志愿服务时间				341 小时			

从业人员总数 = 专职 + 兼职 = 男 + 女

从业人员总数 = 学历合计 = 年龄合计 = 职称合计(不含其中) = 在本单位工作年限合计 执行工资制度包括: 1 行政机关、2 参照全额拨款事业单位、3 参照差额拨款事业单位、4 参照自收自支事业单位、5 自定岗位

三、公益事业/慈善活动支出和管理费用情况

(一)接受捐赠情况、大额捐赠收入情况

			单位:人民币元
项 目	现金	非现金	合计
一、本年捐赠收入	7517586.28	67576.00	7585162.28
(一) 来自境内的捐赠	7517586.28	67576.00	7585162.28
其中: 来自境内自然人的 捐赠	88586.28	0	88586.28
来自境内法人或者其他 组织的捐赠	7429000.00	67576.00	7496576.00
(二)来自境外的捐赠	0.00	0.00	0.00
其中:来自境外自然人的 捐赠	0	0	0.00
来自境外法人或者其他 组织的捐赠	0	0	0.00
来自境外非政府组织组 织的捐赠	0	0	0.00
二、接受非公益性捐赠情况 况 (对捐赠人构成利益回 报条件的赠与或不符合 公益性目的赠与)	0	0	0.00
三、大额捐赠收入情况			
捐赠人	本年指		用途
7月7年八	现金	非现金	川
安东石油技术(集团)有 限公司	200000.00	0	安东奖学金 (2023-2024 年)
中国青年创业就业基金会	300000.00	0	第二届创青春中 国青年碳中和创 新创业大赛尾款

北京小米公益基金会	500000.00	0	2024年度小米奖助学金
爱森(中国)絮凝剂有限 公司	400000.00	0	SNF 爱森奖学金
山东祺龙海洋石油钢管 股份有限公司	500000.00	0	棋龙教育基金
北京德美高科科技股份 有限公司汇	200000.00	0	德美高科教育基 金
中海石油 (中国) 有限公司北京研究中心	500000.00	0	中国石油工程设 计大赛
中国青年创业就业基金会	2950000.00	0	第三届创青春中 国青年碳中和创 新创业大赛
中国石油天然气集团有 限公司	390000.00	0	2024 年中国石油 奖学金
中国石油天然气股份有限公司塔里木油田分公司	250000.00	0	2024 年塔里木油 田奖助学金
河北省石药普恩慈善基 金会	250000.00	0	晨光行动石药奖 学金
四川省威沃敦石油科技 股份有限公司	200000.00	0	威沃敦教育基金, 克校区教学科研 及学科发展)
中海石油(中国)有限公司北京研究中心	100000.00	0	中国海洋工程设 计大赛
合计	6740000.00	0.00	

说明:

来自境外非政府组织不包括境外非政府组织代表机构。

大额捐赠收入中的捐赠人是指本年度累计捐赠超过基金会当年捐赠收入 5%以上或者 500 万以上的捐赠单位或个人:

捐赠人如要求不公开姓名、名称的,可以其他代号代替,其他捐赠信息要公开。

	· 1 4/1/21	3 · D 3 · H 3 /			
项目	现金	非现金	合计	捐赠方	用途
境内大使 馆捐赠	0	0	0.00	0	无
境外非政 府组织境 内代表机 构的捐赠	0	0	0.00	0	无
境外自然 人、法人或 其他组织 的捐赠	0	0	0.00	0	无

境外非政 府组织的	0	0	0.00	0	无
捐赠					

2、慈善组织公开募捐备案情况

本年度共开展了(0)项	公益慈善项目,具作	体情况如下:	
序号: 1	是否在登记的民政	是否在登记的民政部门进行了募捐方案备	
	案		
募捐方案的活动名称			
备案编号		备案时间	
是否在异地开展募捐	是 否	开展异地募捐是 否向所在地民政 部门报送了募捐 方案	是 否
是否开展互联网募捐	是 否		
开展互联网募捐请填写 募捐平台名称	j		

未取得公开募捐资格的慈善组织

单位: 人民币元

项 目	数额
上年末净资产	26291202.98
本年度总支出	6774945.36
本年度用于慈善活动的支出	6760376.90
管理费用	14568.46
其他支出	0
本年度慈善活动支出占上年末净资产的比例 (占前三年年末净资产平均数额的比例)	25.72% (本年) 30.32% (前三年末净资 产)
本年度管理费用占总支出的比例	0.22%

说明:本表所称慈善活动、管理费用等应符合《慈善法》、《关于慈善组织开展慈善活动年度支出和管理费用的规定》的规定。

(四) 业务活动开展情况

1、本年度公益慈善项目开展情况

本年度共开展了(49)项公益慈善项目,具体情况如下:

项 目 名 王 称:	 等英才奖学金			
本年度是否开展	孝了公开 ○ 是 ○ 否			
开展公开募捐的	,			
间:				
本年度是否开展		寸		
本年度是否进行	□ 展会 □ 表彰活动 〒了专项 □ 是 □ 否			
年				
• • • • • • •	人民币 0 元			
入:	I D T 405000 T			
项目本年度支 出:	人民币 135000 元			
项目来自公开	人民币0元			
募捐的资金				
(物资折价)				
收入: 来自境外资金				
捐赠收入:	7 (PG) PG (PG) PG			
	人民币0元			
捐赠收入:				
│ 运作模式: ○ 资 │ │	助 〇 运作 〇 混合			
服务对象:				
□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他				
服务领域:				
	育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态理	. 1		
	│○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服績	务		
│○ 扶贫及社区》 │				
服务地区:				
	■ ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽雪	-		
省 □ 内蒙古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区				
□ 甘肃省 ☑ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 □ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □				
	₽○否			
否参与首				

都社会治		
理		
是否在京	○ 是 ○ 否	
津冀开展		
活动		
项目介	"王涛英才奖学	全金"由原石油工业部部长、党组书记世界石油理事会中国国
绍:	家委员会主席	王涛老部长发起设立。 为培养更多出类拔萃的创新型人才,
	他将个人积蓄	和部分薪酬作为奖学金的主要来源, 自 2009 年起先后在北
	京中国石油大	学教育基金会、山东省中国石油大学教育发展基金会设立"英
	才奖学金"项目	1,用于奖励德才兼备、具有创新精神和创造潜力的中国石油
	大学优秀学生	。同时,从捐赠资金中拿出一定数额来支持俄罗斯国立古勃
	金石油天然气	大学师生来中国石油大学学习交流。2015年,在中石油、中
	石化、中海油	等企业和社会有识之士的大力支持下,奖励范围扩展到西南
	石油大学、东	北石油大学、西安石油大学、长江大学、辽宁石油化工大学、
	重庆科技学院	、承德石油高等专科学校等石油院校。2020年10月,在石
	大 (北京) 克	拉玛依校区增加1个本科生奖学金名额。2021年10,在中
	国石油勘探研	究院增加博士生和硕士生名额各1个。截至2024年,已开
	展 16 届 "英ス	广奖学金"评选工作,资助 5 批次共 9 名俄罗斯古勃金石油天
	然气大学的师	生来中国石油大学访学和攻读学位。
项目名	朱哈娜数学奖	
称:		
本年度是否	开展了公开募	○ 是 ⊙ 否
捐:		
开展公开	募捐的起始时	
间:		
本年度是否	开展:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
		□ 表彰活动
本年度是否	进行了专项审	⊙ 是 ○ 否
计:		
项目本年	度收 人民币0	元 元
入:		
项目本年	度支 人民币1	1200 元
出:		
项目来自	公开 人民币 0	元
募捐的资金	: (物	
资折价) 收	(入:	
来自境外	资金 人民币 0	元
捐赠收入:		
来自境外线	物资 人民币 0	元
捐赠收入:		
运作模式:(⊙ 资助 ○ 运作	三 〇 混合
服务对象:		
1		

□ 所有人 □ 人群 □ 其		☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种	
服务领域:			
〇 体育 ⓒ)教育 〇 医疗	卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境	
〇 灾害救	助 〇 法律与公	民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫	
及社区发展	₹ O 其他		
服务地区:			
		□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙	
		野市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江	
		□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 蔵自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省	
	□ 栂斛旬 □ 四編 長自治区 □ 安徽		
本年度是		A	
否参与首			
都社会治			
理			
是否在京	○是○否		
津冀开展			
活动			
项目介	朱哈娜毕业于清华大学化工系,自 1953 年中国石油大学(原北京石油学院)		
绍:	建校起即投身院校建设,是北京石油学院附属中学创办人之一,历任北京石泽		
	•	印华东石油学院附中副校长。朱哈娜老师毕生热爱教育事业,曾	
	潜心致力于中学数学和计算机教学的研究和实践,为培养祖国现代科技人		
		为弘扬朱哈娜老师献身的事业,朱哈娜之女决定捐赠十万元在付属中学设立"朱哈娜数学奖",用于奖励附中初中二年级、三年	
		引属中学 反立 未喧娜数字关 ,用丁笑励的中初中一年级、三年 异的学生,每学年奖励不超过 15 人,每人奖学金 800 元。截止	
		三届 56 名学生。	
项目名		——————————————————————————————————————	
称:			
本年度是否	5开展了公开募	○ 是 ⊙ 否	
捐:			
开展公开募捐的起始时			
间:			
本年度是否开展:		☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会	
		□ 表彰活动	
本年度是在 计:	5进行了专项审	⊙ 是 ○ 否	
项目本年	度收 人民币 20	00000 元	
入:	X IX /\WIP Z\	70	

项目本年度支	人民币 200000 元	
出:		
项目来自公开	人民币0元	
募捐的资金(物		
资折价)收入:		
来自境外资金	人民币0元	
捐赠收入:		
来自境外物资	人民币0元	
捐赠收入:		
运作模式· 〇 资肚 〇 运作 〇 涅今		

运作模式:⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合

服务对象:

□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他

服务领域:

〇 体育 ① 教育 〇 医疗卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境 〇 灾害救助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫 及社区发展 〇 其他

服务地区:

万元。

□境外 □全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 □ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □

机械与储运工程学院、安全与海洋工程学院、非常规油气科学技术研究院,奖励人数和标准:5000元/人/年,每年共奖励20人。2023年捐赠资金于2024年4月到账,2024年共发放奖学金20

项 目 名 新时代新青年奖学金			
称:			
本年度是否开展了公开募	F ○ 是 ⊙ 否		
捐:			
开展公开募捐的起始即	†		
间:			
本年度是否开展:	☑ 无□评比表彰□节会□庆典□论坛□研讨□展会		
	□ 表彰活动		
本年度是否进行了专项官	『 ○ 是 ○ 否		
计:			
项目本年度收 人民币	0 元		
入: 			
项目本年度支 人民币	8000 元		
出:	0 =		
项目来自公开 人民币	0 元		
募捐的资金(物 资折价)收入:			
	0 ==		
来自境外资金 人民币 捐赠收入:	0 /L		
来自境外物资人民币	0 =		
捐赠收入:	0 76		
运作模式: ⊙ 资助 〇 运	作(混合)		
□ 医肝疾风. ○ 页明 ○ 足			
111 to -1 to			
服务对象:			
□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种			
人群 □ 其他 			
服务领域:			
○ 体育 ⊙ 教育 ○ 医	疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境		
〇 灾害救助 〇 法律与	公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫		
及社区发展 〇 其他			
肥友州区.			
服务地区: □ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙			
古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省			
	□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省		
□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □			
本年度是 ○ 是 ○ 否			
否参与首			
都社会治			

理			
是否在京	O /	是○否	
津冀开展			
活动			
项目介	为进	一步引导青	青年团员投身志愿服务工作,由校团委倡议,校青年志愿者协会、
绍:	校学	生会、校研	T究生会、团委学生社团建设指导部、大学生艺术团、团委新闻
	中心	以及各学院	完团委共同设立, 北京冬奥会、冬残奥会先进个人徐驰翀将个人
	荣获	的 10000 ラ	元奖金全部捐献作为奖学金成立基础资金设立"新时代新青年"
	奖学	金,每年记	平选 4 名"中石大最美志愿者",每人奖金 1000 元。
项目名	中国	国海油大学	生助学金
称:			
本年度是否	开展	了公开募	○ 是 ⊙ 否
捐:			
开展公开	募捐的	 的起始时	
间:			
本年度是否	开展:		☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
			□ 表彰活动
本年度是否	进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否
计:			
项目本年月	度收	人民币 75	5000 元
λ:			
项目本年	夏 支	人民币 75	5000 元
出:			
项目来自分	公开	人民币0	元
募捐的资金	(物		
资折价) 收	入:		
来自境外的	资 金	人民币0	元
捐赠收入:			
来自境外华	物资	人民币0	元
捐赠收入:			
运作模式:(う 资!	助 〇 运作	○ 混合
服务对象:			
□ 所有人 □	□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种		
人群 🗆 其他			
四友坛(4)			
服务领域:	*#->	5 0 医定	
			□ 上 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境
			民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫
及社区发展	: 0 ;	代化	

服务地区:				
□境外□	□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙			
古自治区。	古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江			
西省 🗆 福	建省「	□湖南省	□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省	
□ 重庆市 □	□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省			
	□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □			
本年度是	○ 是	Ŀ O 否		
否参与首				
都社会治				
理	_			
是否在京	① 是	と 〇 否		
津冀开展				
活动				
项目介			由大学(北京)自立自强,诚实守信,具有服务国家、回报社会	
绍:			参加社会公益活动,学习勤奋刻苦,努力钻研,学业成绩优良,	
			品学兼优的大学生顺利完成学业,2020年、2021年,中国宋	
			别向学校基金会捐赠 10 万元,设立"中国海油大学生助学金",	
			本科新生,5000 元/人。2022 年、2023 年、2024 年,分别向学	
			7.5 万元,每年支持 15 人名本科新生,5,000 元/人。截止 2024	
福 口 夕	<u> </u>	已资助 85		
项 目 名 称:	中国	中国石油奖学金		
本年度是否开展了公开募 ○ 是 ⊙ 否		○ 是 ⊙ 否		
捐:				
开展公开募捐的起始时		的起始时		
间:				
本年度是否	开展:		☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会	
			□ 表彰活动	
本年度是否	5进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否	
计:				
项目本年	度收	人民币 39	20000 元	
λ:				
项目本年	度支	人民币 39	20000 元	
出:				
项目来自公开 人民币0		人民币0	元	
募捐的资金	:(物			
资折价)收入:				
来自境外	资金	人民币0	元	
捐赠收入:				
来自境外?	物资	人民币0	元	
捐赠收入:				
运作模式:(① 资即	め ○ 运作	〇 混合	

服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种 人群 □ 其他 服务领域: ○ 体育 ○ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境 ○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫 及社区发展 〇 其他 服务地区: □境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙 古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江 西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 ☑ 新疆维吾尔自治区 □ 青海 省 □ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □ 本年度是 ○ 是 ○ 否 否参与首 都社会治 理 是否在京 ○ 是 ○ 否 津冀开展 活动 项 目 介 | 为支持中国高等教育的发展,积极社会公益责任,激励和帮助在校学生勤奋学 绍: 习、提高素质、全面发展,推动企业和学校间的科技交流与人才培养,2011 年,中石油与北京中国石油大学教育基金会签署捐赠协议,在中国石油大学(北 京)设立"中国石油奖学金",每年从石油石化相关专业及理工科专业为主的院 系评选 60 名品学兼优的在校全日制本科生 44 名和研究生 16 名, 所学专业以 石油石化相关专业及理工科专业为主。其中本科生评选要求大二、三、四年级, 课程优良率80%、本专业排名20%,特困生放宽至30%。每人奖励6000元, 其中"特困生"评审比例不低于60%。2021年,中石油将奖学金指标提高至65 个,其中15个指标奖励石大(北京)克拉玛依校区相关专业优秀本科生。 项 目 名 塔里木油田奖(助)学金 称:

本年度是否开展了公开募 ○ 是 ○ 否 捐:

开展公开募捐的起始时间:

本年度是否开展:

本年度是否开展:

本年度是否进行了专项审 ○ 是 ⊙ 否 计:

项目本年度收	人民币 250000 元		
λ:			
项目本年度支	人民币 250000 元		
出:			
项目来自公开	人民币0元		
募捐的资金(物			
资折价)收入:			
来自境外资金	人民币0元		
捐赠收入:			
来自境外物资	人民币0元		
捐赠收入:			
上 佐 世 一			

运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合

服务对象:

□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他

服务领域:

〇 体育 ① 教育 〇 医疗卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境 〇 灾害救助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫 及社区发展 〇 其他

服务地区:

□境外 □全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 ☑ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 □ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □

O 否
O 否
F, 中国石油天然气有限公司塔里木油田分公司与学校基金会签订捐赠
j 75 万元,设立"塔里木油田奖(助)学金"的捐赠协议,每学年评选以
「化相关专业为主的在校全日制本科生和硕博研究生 50 人(其中克拉玛
[25人],5000元/人,家庭经济困难学生比例不低于1/2。2023年首届
0人。2024年评选 50人。

项 目 名 石	大 95 励志》	2学金
称:	アルエ背	○ 是 ⊙ 否
本年度是否开展 捐:	」公开务	
开展公开募捐户	的起始时	
间:		
本年度是否开展:	:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
		□ 表彰活动
本年度是否进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否
计: 原日太东庭此	1日壬 0	—
项目本年度收入:	人民币0	
项目本年度支	人民币 30	000 元
出:	700110	, vo /u
项目来自公开	人民币0	元
募捐的资金(物		
资折价)收入:		
来自境外资金 捐赠收入:	人民币0	元
来自境外物资	人民币0	元
捐赠收入:		
运作模式: ⊙ 资」	助 〇 运作	〇 混合
服务对象:		
	童 □ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
人群 🗆 其他		
服务领域:		
○ 体育 ⊙ 教育	育 〇 医疗	卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境
		民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫
及社区发展 〇 其他		
服务地区:		
□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙		
古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江		
西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省		
│□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 │□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □		
	E O 否	н =
否参与首		
都社会治		

理		
是否在京	⊙ 是 ○ 否	
津冀开展		
活动		
项目介	为支持中国石油大学(非	公京)教育事业的发展,中国石油大学(北京)95级
绍:	本科全体校友联合向北京	中国石油大学教育基金会捐赠20余万元人民币,设
	立"95级励志进步奖学金	",用于奖励在校学习进步明显的本科生。北京中国
	石油大学教育基金会负责	管理捐赠资金,学生工作部(处)负责奖学金评选管
	理。 该奖学金每年在本	科大三年级中评选学习进步且未获得其他奖学金的学
	生,每人奖励 1000 元,	自 2020 年开始评选。2020 年评选出 2 名符合奖学金
	评选标准学生,2021年类	冬助了1名符合条件学生。2022年奖助了4名符合条
	件学生,2023 年奖助了 2	名符合条件学生。2022年,95级校友将其获得的筹资
	奖励 9310.50 元捐入石大	95 励志奖学金中, 2024 年奖励 3 名。累计奖励学生
	12 名。	
项目名	沈平平教育基金	
称:		
本年度是否	开展了公开募 〇 是 ⓒ) 否
捐:		
开展公开	募捐的起始时	
间:		
本年度是否		评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
	□ 表彰活	
	进行了专项审 ⊙ 是 С) 否
计:		
项目本年	度收 人民币 0 元	
λ:		
	度支 人民币 16000 元	
出:	\ T	
项目来自		
募捐的资金		
资折价)收		
来自境外	资金 │ 人民币 0 元	
来自境外		
木 日 現 介 : 捐赠收入:	勿页 八氏印 0 几	
	 D 资助 O 运作 O 混合	<u> </u>
色下铁八、	万页功 O 色作 O 能自	1
HH 4 -1 4		
服务对象:	11	
		F殊人群 u 少数族裔 u 残疾人 u 妇女 u 某种病种
│人群 □ 其々	<u>11</u>	
服务领域:		

○ 体育 ○ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境				
〇 火害救! 及社区发展			民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫	
<u>火</u> 紅	: O ,	央他		
服务地区:				
			□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙	
			手市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江	
			□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □	
			藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省	
□ 宁夏回游			省 🗆 💮 💮	
本年度是	O \$	是○否		
否参与首 都社会治				
1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1				
上生 是否在京	0 1	是 ○ 否		
津冀开展		ЕОп		
活动				
项目介	2010	年沈平平	教授向北京中国石油大学教育基金会捐赠 50 万元人民币设立	
绍:		沈平平教育基金",奖学金由捐赠基金产生的收益支出,自 2019 年在石油与		
			元评选在校期间品学兼优的本科生 2 名,每人奖励 3000 元;石	
			星学科科研表现突出的硕士研究生和博士研究生各1名,每人奖	
	励 5000 元。至 2024 年奖励优秀学生 22 名。			
项目名	王沟	鸣勋石油工	程奖学金	
称:				
本年度是否	开展	了公开募	○ 是 ⊙ 否	
捐:				
开展公开	开展公开募捐的起始时			
间:				
本年度是否	开展:		☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会	
			□ 表彰活动 <u> </u>	
本年度是否	进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否	
计:	<u> </u>			
项目本年	関 収	人民币0	兀	
入:	r): +-	1ロイ 10		
项目本年	支 文	人民币 10	7000 元	
出:	/\ TT:	人民币0	=	
项目来自含 募捐的资金		人民中 0		
麥預的页面 资折价) 收				
来自境外		人民币 0	元 元	
	火亚) \\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\	/u	
来自境外线	物资	人民币 0	元	
71 × 11 · 70 / 1 ·	/~ <i>></i> <	> + PQ - P - O -	, <u>-</u>	

捐赠收入:		
运作模式:	⊙ 资助 ○ 运作	○ 混合
服务对象:		
		☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
│人群 □ 其	他	
服务领域:		
		卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境
		民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫
及社区发展	E O 其他	
服务地区:		
		□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙
		尋市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江
		□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省
		藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省
	長自治区 □ 安徽	省 🗆
	○ 是 ○ 否	
否参与首		
都社会治 理		
是否在京	○ 是 ○ 否	
津冀开展		
活动		
项目介	"王鸿勋石油工	程奖学金"由王鸿勋教授亲属遵照其本人遗愿在北京中国石油
绍:	大学教育基金会	会捐资设立的,用于奖励石油工程学院在校期间学业优秀、综合
	素质好,社会]	工作突出,特别是在学术上获得创新性成果的品学兼优的硕士三
	年级学生和博士	士三年级学生各1人,奖励金额5000元/人,可以与其它优秀学
	生奖学金兼得。	奖学金从2017年开始评选,奖金由捐赠基金产生的收益支出,
	至 2023 年共奖	励学生 16 人。
项 目 名	环科 03-1 勤労	2奖学金(路雨)
称:		
	百开展了公开募	○是⊙否
捐:		
开展公开募捐的起始时		
间:		
本年度是否	ì	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
- 大左帝日本	いまたマキボウ	□ 表彰活动
	5进行了专项审	○ 是 ○ 否
计:		

项目本年度收	人民币 11250 元		
λ:			
项目本年度支	人民币 10000 元		
出:			
项目来自公开	人民币0元		
募捐的资金(物			
资折价)收入:			
来自境外资金	人民币0元		
捐赠收入:			
来自境外物资	人民币0元		
捐赠收入:			
运作模式· 〇 资助 〇 运作 〇 涅今			

运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合

服务对象:

□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他

服务领域:

〇 体育 ① 教育 〇 医疗卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境 〇 灾害救助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫 及社区发展 〇 其他

服务地区:

□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 □ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □

本年度是	○ 是 ○ 否
否参与首	
都社会治	
理	
是否在京	⊙ 是 ○ 否
津冀开展	
活动	
项目介	"环科 03-1 勤学奖学金"由地球科学学院环境科学 03-1 班捐赠设立,用于奖励
绍:	资助地球科学学院环境科学专业本科在校生中品学兼优的家庭经济困难学生,
	旨在激励家庭经济困难大学生勤奋学习、自立自强、奋发进取,在德、智、体、
	美等方面全面发展。"环科 03-1 勤学奖学金"自 2017 年开始设立,每年奖励 1
	名本科学生,奖励标准: 4000 元/生/年。为使经济困难的优秀学生可以把更多
	精力投入学习中,后奖励金额调整至 5000 元/生/年。截至 2024 年共奖励学生

	7人。			
西日				
项 目 名 称 :	<i>1</i> 71.⊧	机电 93 励志基金		
本年度是否	<u>.</u> 开展	了公开募	○ 是 ⊙ 否	
捐:				
开展公开	募捐自	的起始时		
间:				
本年度是否	开展:	:	✓ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会□ 表彰活动	
本年度是否	进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否	
计:				
项目本年	度 收	人民币0	元	
入:				
项目本年	痩 支	人民币 16	5000 元	
出:				
项目来自?		人民币0	元	
募捐的资金				
资折价) 收				
来自境外到	资 金	人民币0	元	
捐赠收入:				
来自境外华	肳 贷	人民币0	兀	
捐赠收入:				
运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合				
服务对象:				
□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种				
│ 人群 □ 其他				
服务领域:				
〇 体育 ⓒ)教育	育 O 医疗	卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境	
○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫				
及社区发展 〇 其他				
 服务地区:				
□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙				
			垂市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江	
西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川				
□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省				
□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □				
本年度是	O }	是 〇 否		
否参与首				

是否在京 津漢开展 活动 项目介 初:	都社会治 理				
注翼开展			1 0 不		
项目 介		O 7			
项目介绍: 为激励学弟学妹们勤奋学习,2013年以蔡战胜校友为代表的石油大学(北京)和城电子 93 级全体校友向中国石油大学教育基金会捐资,设立"机电 93 励志基金",用于奖励机电学院机械电子等专业学业优秀、综合素质好的 1 名本科在校三年级学生。奖励标准为 8000 元/人 年,奖学金分为两次发放。2023 年,在本科生中增加一个奖学金评选名额。至 2024 年已经奖励 15 名学生。 本年度是否开展了公开募					
 43: 机械电子 93 级全体校友向中国石油大学教育基金会捐资,设立"机电 93 励志基金",用于奖励机电学院机械电子等专业学业优秀、综合素质好的 1 名本科在校三年级学生。奖励标准为 8000 元/人.年、奖学金分为两次发放。2023 年,经捐方提议,基金会与捐方签订了奖学金补充协议,同意自 2023 年起,在本科生中增加一个奖学金评选名额。至 2024 年已经奖励 15 名学生。 项目 名 陈 如恒教授励志奖学金 本年度是否开展了公开募		火 源	励学单学#	朱们勒态学习 2013 年以荔堪既校友为代表的石油大学(北方)	
基金",用于奖励机电学院机械电子等专业学业优秀、综合素质好的 1 名本科在校三年级学生。奖励标准为 8000 元/人.年,奖学金分为两次发放。2023 年,经捐方提议,基金会与捐方签订了奖学金补充协议,同意自 2023 年起,在本科生中增加一个奖学金评选名额。至 2024 年已经奖励 15 名学生。项目 名 陈 如恒教授励志奖学金 本年度是否开展了公开募捐的起始时间。 本年度是否开展: ☑ 无□评比表彰□节会□庆典□论坛□研讨□展会□表彰活动 本年度是否进行了专项审□②是 ○ 否计: 项目本年度收□人民币 100000元 .: 项目本年度支□人民币 15000 元 出: 项目来自公开募捐的资金。物资折价)收入: 来自境外资金 人民币 0 元 捐贈收入: 来自境外物资 人民币 0 元 捐贈收入: 运作模式: ② 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人□ 儿童□老人 ☑ 某类特殊人群□少数族裔□ 残疾人□妇女□某种病种人群□其他					
在校三年级学生。奖励标准为8000元/人年,奖学金分为两次发放。2023年,经捐方提议,基金会与捐方签订了奖学金补充协议,同意自 2023年起,在本科生中增加一个奖学金评选名额。至 2024年已经奖励 15 名学生。 项目名称: 本年度是否开展了公开募捐的起始时间。 本年度是否开展。 □ 是 ○ 否 捐: 开展公开募捐的起始时间。 □ 表彰活动 本年度是否进行了专项审计:□ ② 是 ○ 否 计:项目本年度收 人民币100000元 入: 项目本年度支 人民币15000元 出: 项目来自公开募捐的资金(物资折价)收入: 来自境外资金 人民币0元 捐贈收入: 来自境外物资 人民币0元 捐贈收入: 本信模式:○ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他	>11•				
经捐方提议,基金会与捐方签订了奖学金补充协议,同意自 2023 年起,在本科生中增加一个奖学金评选名额。至 2024 年已经奖励 15 名学生。 项目 名					
科生中増加一个奖学金评选名额。至 2024 年已经奖励 15 名学生。 项目 名					
项目 名 除如恒教授励志奖学金 株: 本年度是否开展了公开募 ○ 是 ○ 否 月 日 日 日 日 日 日 日 日 日					
称: 本年度是否开展了公开募					
本年度是否开展了公开募	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	12.7	12/1/1//	10.7C 1 m	
捐:		 开展		○ 是 ⊙ 否	
开展公开募捐的起始时 间: 本年度是否开展:		. , , , , , ,	17.124		
本年度是否开展:	开展公开	募捐自			
本年度是否进行了专项审	间:				
本年度是否进行了专项审 ○ 是 ○ 否 计: 项目本年度收 人民币 100000 元 入: 项目本年度支 人民币 15000 元 出: 项目来自公开 募捐的资金(物资折价)收入: 来自境外资金 人民币 0 元 捐赠收入: 来自境外物资 人民币 0 元 捐赠收入: 运作模式: ○ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他	本年度是否	开展:	·	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会	
计: 项目本年度收入民币 100000 元 入: 项目本年度支出: 项目来自公开募捐的资金(物资折价)收入: 人民币 0 元 来自境外资金捐赠收入: 人民币 0 元 据赠收入: 大民币 0 元 据赠收入: 运作模式: ○ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人□ 儿童□老人 ☑ 某类特殊人群□少数族裔□残疾人□妇女□某种病种人群□其他				□ 表彰活动	
	本年度是否	进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否	
入: 项目本年度支 人民币 15000 元 出: 项目来自公开 人民币 0 元 募捐的资金(物 份折价)收入: 来自境外资金 人民币 0 元 捐赠收入: 来自境外物资 人民币 0 元 捐赠收入: 运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他	计:				
项目本年度支出: 项目来自公开 人民币 0 元 募捐的资金(物资折价)收入: 来自境外资金 人民币 0 元 捐赠收入: 来自境外物资 人民币 0 元 捐赠收入: 运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他	项目本年后	度 收	人民币 10	00000 元	
出: 项目来自公开 募捐的资金(物 资折价)收入: 来自境外资金 人民币0元 捐赠收入: 来自境外物资 人民币0元 捐赠收入: 运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他	λ:				
项目来自公开	项目本年后	痩 支	人民币 15	5000 元	
募捐的资金(物 资折价)收入: 来自境外资金 人民币0元 捐赠收入: 来自境外物资 人民币0元 捐赠收入: 运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他	出:				
 资折价)收入: 来自境外资金	项目来自然	公开	人民币0	元	
来自境外资金 人民币 0 元 捐赠收入: 来自境外物资 人民币 0 元 捐赠收入: 运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他					
捐贈收入: 来自境外物资 人民币0元 捐贈收入: 运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他					
来自境外物资 人民币 0 元 捐赠收入: 运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他		资 金	人民币0	元	
捐赠收入: 运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他					
运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他		勿资	人民币0	元	
服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他			-1 - >		
□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他	运作模式:(・) 贷!	助 〇 运作		
□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他					
人群 🗆 其他	服务对象:				
	□ 所有人 □	」 儿童	힅 □ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种	
服务领域:	人群 🗆 其作	也			
服务领域:					
	服务领域:				

	○ 体育 ⊙ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境			
○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫 及社区发展 ○ 其他				
<u>次</u> 任区及展	· O 共他			
服务地区:				
□境外□	全国 🗸 北京市	□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙		
古自治区	」山西省 🗆 上海	尋市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江		
西省 □ 福	建省 🗆 湖南省	□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □		
		藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省		
	長自治区 □ 安徽	省 🗆		
本年度是	○ 是 ○ 否			
否参与首				
都社会治				
型 是否在京	○ 是 ○ 否			
津冀开展				
年異月 版 活动				
项目介	"阵加恒教授品			
绍:		念会捐资 10 万元设立的,用于奖励机械与储运工程学院机械专		
>1.	一個人字教育基金会捐资 10 万元反立的,用于奖励机械与储运工程字院机械专业在校期间学业优秀、综合素质好,社会工作突出,特别是在某一方面有杰出			
	表现和突出成果的品学兼优的本科生,家庭经济困难者优先。奖励人数:大三			
	年级本科生 5 人。奖励标准: 3000 元/人,不可以与其它优秀学生奖学金兼得。			
	本着奖优原则,2019年符合奖励条件学生3人,2020年奖励学生5名。至2024			
	年奖励学生共计 38 名。			
项目名	煤热院智慧能	源奖学金		
称:				
本年度是否	开展了公开募	○ 是 ⊙ 否		
捐:				
开展公开	募捐的起始时			
间:				
本年度是否	开展:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会		
		□ 表彰活动		
	於进行了专项审	○ 是 ○ 否		
计:				
项目本年	度收 人民币 0	元		
入:	<u> </u>			
项目本年度支 人民币 10000 元				
	出:			
项目来自会		兀		
募捐的资金				
资折价)收				
来自境外	资金 人民币 0	/u		

捐赠收入:				
来自境外物资 人民币0元 捐赠收入:				
运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合				
服务对象:				
□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少人群 □ 其他	数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种			
服务领域:				
○ 体育 ○ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境 ○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫 及社区发展 ○ 其他				
服务地区:				
□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省	□ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙			
古自治区 山西省 上海市 江苏省 浙江名				
西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族	西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省			
□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省				
□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □				
本年度是 ○ 是 ○ 否	. 是 ○ 是 ○ 否			
否参与首				
都社会治				
理				
是否在京 ○ 是 ○ 否				
津冀开展				
活动				
	院有限公司与基金会签署捐赠协议,计			
	原"奖学金,用于奖励中国石油大学(北			
	品学兼优、积极进取的优秀学生。奖学金			
	捐赠资金使用完毕后项目终止。奖励范			
	年级学生以及全体研究生积极参加科创			
	比赛并且有突出成果的,奖励一等奖 1 人,5000 元/人,二等奖 2 人,2500 元			
/人。2024 年奖励 3 人。累计奖励 5 人	0			
项 目 名 e 未来计算机系研 06 奖学金 称:				
1/1/) :				
太在度是丕开展了公开草 ○ 旦 ○ 丕				
本年度是否开展了公开募 ○ 是 ⊙ 否 捐。				
本年度是否开展了公开募 ○ 是 ⊙ 否 捐: 开展公开募捐的起始时				

本年度是否开展:		☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会		
		□ 表彰活动		
本年度是否进行了专项审		⊙ 是 ○ 否		
计:				
项目本年月	度收 人民币 0	元		
λ:				
项目本年月	夏支 │ 人民币 40	000 元		
出:				
项目来自分		元		
募捐的资金				
资折价) 收				
来自境外	资金 人民币 0	元		
捐赠收入:				
来自境外华	勿资 人民币 0	元		
捐赠收入:	2 3/2 21 2 22 1/2	2 22 4		
运作模式: (资助 O 运作			
服务对象:				
□ 所有人 □	□ 儿童 □ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种		
人群 🗆 其位	也			
服务领域:				
		卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境		
		民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫		
及社区发展				
服务地区:	<u> </u>			
		□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙		
古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江				
西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省				
□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省				
□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □				
本年度是	○ 是 ○ 否			
否参与首 				
都社会治 理				
是否在京	○ 是 ○ 否			
津冀开展				
活动				
项目介	2019 年 - 以楙-	景雪等为代表的中国石油大学(北京)计算机研 2006 级 17 位		
切 日 汀 绍:		国石油大学教育基金会捐资设立"e 未来计算机研 06 校友奖学		
1 2114	水风四和水门	当有地人,我自全业互相央权工、个个们开机则 00 仅及大于		

金",奖励中国石油大学(北京)在校期间学业优秀、综合素质好,社会工作 突出,特别是在某一方面有杰出表现和突出成果的品学兼优的计算机专业的本 科生。每年评选 2 名本科计算机专业大三在校生,每人奖励 2000 元。截止 2024 年,累计奖励8名学生。 项 目 名 | 徐文熙励志奖学金 称: 本年度是否开展了公开募 │ ○ 是 ○ 否 开展公开募捐的起始时 间: 本年度是否开展: ☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会 □表彰活动 本年度是否进行了专项审 │ ⊙ 是 ○ 否 项目本年度收 人民币 100000 元 项目本年度支 人民币 100000 元 出: 项目来自公开 | 人民币0元 募捐的资金(物 资折价)收入: 来自境外资金 人民币0元 捐赠收入: 来自境外物资 人民币0元 捐赠收入: 运作模式: ⊙ 资助 O 运作 O 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种 人群 口 其他 服务领域: ○ 体育 ○ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境

〇 体育 ① 教育 〇 医疗卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境 〇 灾害救助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫 及社区发展 〇 其他

服务地区:

□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省

□ 宁夏回族自治区	□ 安徽	首 o		
本年度是 ○ 是	〇 否			
否参与首				
都社会治				
理				
是否在京 ① 是	〇 省			
津冀开展 活动				
	 E北夏九/	恒质信能源技术有限公司与学校基金会签订捐赠人民币 30 万 · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		
		(京)设立"徐文熙励志奖学金"协议,用于奖励石油工程学院综		
		L优异的在读博士研究生(博士二年级)与硕士研究生(硕士二		
年级)	。博士研	f究生每年不超过 5 人,每年 8000 元/人;硕士研究生每年不超		
过10人	人,每年	6000 元/人。2024 年获奖学生 15 人。		
	教育基金			
称:				
本年度是否开展了	公开募	○ 是 ⊙ 否		
捐:	±3 +4 n+			
开展公开募捐的起 间:	起始的			
本年度是否开展:		☑ 无□评比表彰□节会□庆典□论坛□研讨□展会		
一个一次是百开展:		- 表彰活动		
本年度是否进行了	专项审	⊙ 是 ○ 否		
计:				
项目本年度收入	人民币0	元		
λ:				
项目本年度支 人	人民币 40	00 元		
出:				
项目来自公开人	人民巾0;	兀		
募捐的资金(物 资折价)收入:				
	人民币 0 :			
捐赠收入:	(C) (I) (C)	7U		
来自境外物资 人民币0		$\vec{\pi}$		
捐赠收入:				
运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合				
服务对象:				
□ 所有人 □ 儿童 □	□ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种		
人群 🗆 其他				
 服务领域:				
1 /3/2 /J 1/3 DN				

O 体育 O)教育	頁 O 医疗	卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境	
〇 灾害救国	〇 灾害救助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫			
及社区发展	0	其他		
服务地区:				
□境外□	全国	☑ 北京市	□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙	
古自治区。	」 山西	百省 □ 上海	尋市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江	
西省 🗆 福	建省	□ 湖南省	□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省	
□ 重庆市 □	コ 海南	南省 □ 西嘉	藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省	
□ 宁夏回族	1		省 🗆	
本年度是		₽○否		
否参与首				
都社会治				
理				
是否在京	(O)	是○否		
津冀开展				
	刀占	田子り路原	→ 校士工典刀上北京市国工油十 兴教 玄其人人 然 罗把畹林沙 工	
项 目 介 绍 :	'		完校友王世召与北京中国石油大学教育基金会签署捐赠协议,王 f5万元在北京中国石油大学教育基金会设立"培优奖学金",用	
 			由大学(北京)马克思主义学院综合素质好、表现优异的本科生。	
			生: 2000 元/人/年, 2024 年共奖励 2 人。	
项 目 名 春晖奖学金				
称:		1) (1 312		
本年度是否	 汗展	了公开募	○ 是 ⊙ 否	
捐:				
开展公开	开展公开募捐的起始时			
间:	间:			
本年度是否	开展:		☑ 无□评比表彰□节会□庆典□论坛□研讨□展会	
			□ 表彰活动	
本年度是否	进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否	
计:	计:			
项目本年	度收	人民币0	元	
λ:				
项目本年	要 支	人民币 19	2000 元	
出:		100		
	项目来自公开 人民币0		兀	
募捐的资金				
资折价)收入:		1日壬~		
来自境外的	ヷ	人民币0	<i>J</i> L	
捐赠收入:	颁 次	人民币0		
来自境外 ² 捐赠收入:	忉 页	八尺川 0	<i>/</i> L	
1月7日1人人:				

运作模式: ⊙ 资助 〇 运作 〇 混合				
服务对象:	服务对象:			
		☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种		
服务领域:				
 ○ 体育 ⊙ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境 ○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫 及社区发展 ○ 其他 				
服务地区:				
□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 □ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □				
本年度是	⊙是○否			
否参与首 都社会治 理				
是否在京 津冀开展 活动	⊙ 是 ○ 否			
项 目 介 绍:	教育基金会捐资 资助实验室(请 械学院当年入村 年级硕士研究生	机械工程 2021 级博士后校友刘忠砚博士向北京中国石油大学 80,000 元 (捌万元整)用于设立"春晖奖学金",奖学金用于 限题组)的优秀一年级研究生新生更好的开展科学研究工作。机 交进入"油气摩擦腐蚀及可靠性实验室/课题组"的在校全日制一 上,保送研究生优先获得奖学金。春晖奖学金可与纳入学校奖学 交内其他优秀学生奖学金兼得。2024 年评选 5 人。		
项 目 名 称:	淇元奖学金			
本年度是否开展了公开募 捐:		○ 是 ⊙ 否		
开展公开募捐的起始时间:				
本年度是否	开展:	☑ 无□评比表彰□节会□庆典□论坛□研讨□展会□表彰活动		
本年度是否计:	万进行了专项审	⊙ 是 ○ 否		
项目本年	度收 人民币0	元		

λ:	
项目本年度支	人民币 8000 元
出:	
项目来自公开	人民币0元
募捐的资金(物	
资折价)收入:	
来自境外资金	人民币0元
捐赠收入:	
来自境外物资	人民币0元
捐赠收入:	
运作档式 ,○ 次	

运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合

服务对象:

□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他

服务领域:

〇 体育 ① 教育 〇 医疗卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境 〇 灾害救助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫 及社区发展 〇 其他

服务地区:

□境外□全国 ☑ 北京市□天津市□河北省□黑龙江□吉林省□辽宁省□内蒙古自治区□山西省□上海市□江苏省□浙江省□湖北省□河南省□山东省□江西省□福建省□湖南省□广东省□广西壮族自治区□云南省□贵州省□四川省□重庆市□海南省□西藏自治区□陕西省□甘肃省□新疆维吾尔自治区□青海省□宁夏回族自治区□安徽省□

本年度是	○ 是 ○ 否
否参与首	
都社会治	
理	
是否在京	⊙ 是 ○ 否
津冀开展	
活动	
项目介	为了支持中国石油大学(北京)教育事业发展,辽宁淇元科技有限公司向北京
绍:	中国石油大学教育基金会捐资设立"辽宁淇元奖学金",用于资助人工智能学院
	在专业领域内取得卓越成就的优秀学生。主要奖励中国石油大学(北京)人工
	智能学院在校期间思想积极、品学兼优、综合素质良好,特别是在某一方面有
	杰出表现和突出成果的本科三年级学生。每年奖励 5 名学生,奖励金额 2000
	元/人。

	行动石药奖学金		
林:	八丁曹 〇 目 〇 不		
本年及是召开展 J 捐:	公开募 ○ 是 ⊙ 否		
开展公开募捐的	起始时		
间:			
本年度是否开展:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会		
	□ 表彰活动		
本年度是否进行了	专项审 ○ 是 ○ 否		
计:			
项目本年度收 丿	人民币 250000 元		
λ:			
	人民币 225000 元		
出:	し日まって		
项目来自公开 <i>J</i> 募捐的资金(物	人民币 0 元		
奏捐的页壶(初			
	人民币 0 元		
捐赠收入:			
来自境外物资	人民币 0 元		
捐赠收入:			
	〇 运作 〇 混合		
服务对象:			
□ 所有人 □ 儿童	□ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种		
人群 🗆 其他			
服务领域:			
	○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境		
〇 灾害救助 〇 法	法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫		
及社区发展 〇 其位			
服务地区:			
□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙			
	省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江		
	湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省		
□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省			
□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □			
本年度是 ① 是	本年度是 ○ 是 ○ 否		
否参与首			
都社会治			

理			
是否在京	○是○否		
津冀开展			
活动			
项目介			土会,把公益事业做得更系统、更专业,石药控股集团有限公司
绍:			支起成立了河北省石药普恩慈善基金会,目的是使更多需要帮助
			基金会的设立是石药集团致力公益事业和承担社会责任精神的
			 为集团努力推动社会和谐和经济发展决心的彰显。2024年石药
			化京中国石油大学教育基金会签订捐赠协议,设立"晨光行动"
			目,目的是帮助学生更好完成学业。2024年共奖励 45 名学生。
项目名	绿铜	能环字奖学	金
称:		→ 11 → H	
本年度是否	ì汁展	「公	○ 是 ⊙ 否
捐:	## tm /	.t. → .t. → 1	
开展公开	券 捐日	 门起始时	
间:	. T E		
本年度是否	汁茂:	:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会 □ 表彰活动
本年度是否	5世纪	アキ項虫	○ 是 ○ 否
计:	1 XT.11	1 4公中	
<u>ガ・</u> 项目本年/	亲	人民币 0	 元
入:	X 1X) ([] (] (] (] (] (] (] (] (] (
项目本年	要 支	人民币 20	0000 元
出:			
项目来自2	公开	人民币0	
募捐的资金	: (物		
资折价) 收	(入:		
来自境外的	资 金	人民币0	元
捐赠收入:			
来自境外华	物资	人民币0	元 元
捐赠收入:			
运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合			
服务对象:			
□ 所有人 □	□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种		
人群 🗆 其他			
服务领域:			
似分 伙以:			

〇 灾害救国	○ 体育 ⊙ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境 ○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫				
及社区发展 	及社区发展 〇 其他				
服务地区:					
	全国	✓ 北京市	□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙		
古自治区口	」山西	百省 🗆 上海	手市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江		
			□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省		
			藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省		
□ 宁夏回族			省口		
本年度是	O \$	是○否			
日参与目 都社会治					
理					
是否在京	⊙ £	是 〇 否			
津冀开展					
活动					
项目介			绿能环宇低碳科技有限公司与北京中国石油大学教育基金会签		
绍:		署捐赠协议,"绿能环宇"捐赠人民币 10 万元在北京中国石油大学教育基金会			
	-		奖学金",用于奖励中国石油大学(北京)新能源与材料学院综		
	合素质好、表现优异的本科生。奖励范围:新能源与材料学院表现优异的在设本科三年级学生。奖励人数和标准:5000元/人/年。2024年共奖励4人。				
项 目 名	目 名 SNF 爱森奖学金				
称:			-III-		
本年度是否	 汗展	了公开募	○ 是 ⊙ 否		
捐:					
开展公开	募捐自	的起始时			
间:					
本年度是否	开展:		✓ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会□ 表彰活动		
本年度是否	进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否		
计:					
项目本年月	度收	人民币 40	00000 元		
入:	± +	18546			
项目本年/ 出:	支 又	人民币 40	JUUUUU /L		
		人民币 0	元:		
夢日本日公月 八代甲 0 元					
资折价) 收					
来自境外		人民币0	元		
捐赠收入:					
来自境外华	物资	人民币0	元		

捐赠收入:				
运作模式:	运作模式: ⊙ 资助 〇 运作 ○ 混合			
服务对象:				
□ 所有人	□ 儿童 □ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种		
人群 □ 其	他			
PP 5 4710				
服务领域:				
		□ 卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境		
〇 灾害救	助 〇 法律与公	民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫		
及社区发展	₹ ○ 其他			
四友山豆				
服务地区:	<u> </u>			
		□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙		
		尋市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江		
		□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省		
□ 重庆市	□ 海南省 □ 西骊	蔵自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省		
□ 宁夏回游	長自治区 □ 安徽	省 🗆		
本年度是	⊙ 是 ○ 否			
否参与首				
都社会治				
理				
是否在京	○是○否			
津冀开展				
活动				
项目介	2023 年,爱森(中国)絮凝剂有限公司与学校基金会(以下简称"基金会")签署		
绍:	,	0万元协议,在石大(北京)"SNF爱森奖学金",奖励石油工程		
		星与环境学院、非常规油气科学技术研究院,理学院表现优异,		
		卖研究生与本科生。博士研究生每年评选8人。石工学院5人,		
	化工学院 1 人,非常规油气科学技术研究院 1 人,理学院 1 人。每人每年 20000			
		究生每年评选 24 人。石工学院 15 人,化工学院 5 人,非常规		
		开究院 2 人,理学院 2 人。每人每年 5000 元/人。本科生每年评		
		三学院 22 人, 化工学院 5 人, 理学院 3 人, 每人每年 4000 元/		
	1	奖励学生 62 人。		
项 目 名	国为奖学金			
称:				
	百开展了公开募	○ 是 ⊙ 否		
捐:				
	开展公开募捐的起始时			
间:				

本年度是否开展:		☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
		□ 表彰活动
本年度是否进行了专项审		○ 是 ○ 否
计:		
项目本年	度收 人民币 0	元
λ:		
项目本年	度支 │ 人民币 90	000 元
出:		
项目来自然		元
募捐的资金		
资折价) 收		
来自境外	资金 人民币 0	元
捐赠收入:		
来自境外生	物资 人民币 0	元
捐赠收入:		- No. 4
运作模式: (⊙ 资助 ○ 运作	
服务对象:		
□ 所有人 □	□ 儿童 □ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
人群 🗆 其	他	
服务领域:		
		卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境
1		民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫
及社区发展		
	·	
服务地区:	<u> </u>	
		□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙
古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江		
西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省		
□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省		
□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □		
本年度是	○ 是 ○ 否	
都社会治 理		
' 是否在京	○ 是 ○ 否	
津冀开展		
年異月 版 活动		
项目介	2023 年今即国	为电子有限公司捐赠设立该奖学金,在地球物理学院设立该奖
坝 日 介 绍 :		学生工作中做出优异表现的学生干部,每人奖励 1000 元。2024
		」 上上 IF I IK III NU

	年共	奖励学生。	入。
项 目 名 利亚德奖学金		I 德奖学金	
称:			
本年度是否开展了公开募		了公开募	○ 是 ⊙ 否
捐:			
开展公开募	享捐自	的起始时	
间:			
本年度是否	开展:		✓ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会□ 表彰活动
本年度是否	进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否
计:			
项目本年度	更收	人民币0	元
入:			
项目本年度	夏支	人民币 90	000 元
出:			
项目来自公	, , ,	人民币0	元
募捐的资金			
资折价) 收			
来自境外资	金金	人民币0	元
捐赠收入:			
来自境外物	刃贷	人民币0	兀
捐赠收入:	\ \\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\	1. 0 17.	0.784
运作模式: €) 贠月	切 〇 运作	
服务对象:			
□ 所有人 □	儿童	重 □ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
人群口其他			
四友石具			
服务领域:	±44 >		
○ 体育 ⊙ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境			
○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫			
及社区发展 〇 其他			
服务地区:			
□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙			
古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江			
西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省			
	□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □ 本年度是 □ ② 是 ○ 否		
	①	e U 省	
否参与首			

都社会治 理			
是否在京	⊙ 是 ○	 否	
津冀开展	0 20		
活动			
项目介	2022年9	引,中华思源工程基金会与学校基金会签署捐赠协议,捐赠人民	币
绍:	100 万元设	立"利亚德奖学金",用于奖励中国石油大学(北京)综合素质好	:,
	表现优异的]工程博士研究生和硕士研究生。学校基金会负责管理捐赠资金,	学
	生工作部(处)负责奖学金评审。奖学金每年评审博士研究生不超过3人,200	00
	元/人;硕	上研究生不超过14人,10000元/人。同一学历层次学生在校期间	仅
	能获得一次	区利亚德奖学金。利亚德奖学金与校内其他优秀学生奖学金不可	兼
	得。2024年	F共奖励 8 人。	
项目名	Energies	2学金	
称:			
本年度是否	デーステンド ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・	- 募 ○ 是 ⊙ 否	
捐:			
开展公开	募捐的起始	时	
间:			
本年度是否	汁茂:	☑ 无□评比表彰□节会□庆典□论坛□研讨□展	会
1. 長春日子3177ラキ そう		□ 表彰活动	
本年度是否进行了专项审计:		〔审 ○ 是 ○ 否	
项目本年/	東 仏 ໄ 民	 币 10000 元	
入:		p 10000 /u	
项目本年点	度支 人民	币 10000 元	
出:			
项目来自分	公开 人民	节 0 元	
募捐的资金	:(物		
资折价)收	入:		
来自境外的	资金 人民	币 0元	
捐赠收入:			
来自境外生	物资 人民	币 0 元	
捐赠收入:			
运作模式:(○ 资助 ○	运作 〇 混合	
服务对象:			
□ 所有人 □	」儿童 🗆 🕏	差人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病	种
人群 🗆 其他			
服务领域:			

○ 体育 ⊙ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境 ○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫		
及社区发展 〇 其他		
服务地区:	-114	
□境外 □全国 ☑ 北京市 □天津市 □河北省 □黑龙江 □吉林省 □辽宁省 □内: 古自治区 □山西省 □上海市 □江苏省 □浙江省 □湖北省 □河南省 □山东省 □		
西省 福建省 湖南省 广东省 广西壮族自治区 云南省 贵州省 四川		
□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海		
□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □		
本年度是 ⊙ 是 ○ 否		
否参与首 都社会治		
理		
是否在京 ⊙ 是 ○ 否		
津冀开展		
活动	_	
项 目 介 曼迪匹艾(北京)科技服务有限公司 Energies 期刊自 2022 年起每年捐赠 1 元、连续 3 年,捐赠石大基金会,设立"Energies 奖学金"。每年奖励 2 名在		
期间品学兼优、综合素质好,在地质能源探测与开发等相关领域取得一定成		
的地质资源与地质工程及地质学两个一级学科在读的博士研究生。每学科1		
人,每人 5000 元。2022 年奖励 2 人。		
项 目 名 品源知识产权奖学金		
称:	=	
指:		
开展公开募捐的起始时		
间:		
本年度是否开展:	会	
本年度是否进行了专项审 ○ 是 ○ 否		
计: 图	-	
项目本年度收 人民币0元 入:		
项目本年度支 人民币 64000 元		
出:		
项目来自公开 人民币0元		
募捐的资金(物 次长份\ / 收)		
寮折价〉收入: 来自境外资金 人民币0元	\dashv	
捐赠收入:		
来自境外物资 人民币0元		

捐赠收入:			
运作模式:	运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合		
服务对象:			
		☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种	
人群□其	他		
服务领域:			
〇 体育 🤆	う 教育 O 医疗	□生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境	
〇 灾害救.	助 〇 法律与公	民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫	
及社区发展	艮○ 其他		
服务地区:			
□境外□	全国 ☑ 北京市	□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙	
古自治区	□ 山西省 □ 上海	尋市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江	
西省 🗆 福	建省 🗆 湖南省	□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省	
		蔵自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省	
	長自治区 □ 安徽	省 🗆 💮 💮	
	○ 是 ○ 否		
否参与首 都社会治			
1 理			
是否在京	○ 是 ○ 否		
津冀开展			
活动			
项目介	2022年10月,	北京品源专利代理有限公司与基金会签订捐赠协议,计划每年	
绍:	捐赠人民币 20	万元,连续捐赠5年,设立"品源知识产权奖学金",奖学金自	
	2023 年开始评	选至 2037 年结束。 每年奖励 8 名中国石油大学(北京)机械	
		完、化学工程与环境学院的本科生及硕士研究生,8000元/人。	
		想品德良好,综合测评名次在本专业年级的 30%以内,所有课	
		不及格现象。2024年奖学金奖励8人。截至2024年共奖励学生	
西 日 夕	16人。	# A	
项 目 名 称:	赛思科技竞赛	- 全 金	
		○ 是 ⊙ 否	
本年度是否开展了公开募 ○ 是 ⊙ 否			
间:	>4 114 H4 VC VH 191		
本年度是否	 乔开展 :	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会	
		□ 表彰活动	

本年度是否 计:	F进行了专项审 ○ 是 ○ 否		
项目本年	度收 人民币0元		
入:			
项目本年	度支 人民币 16000 元		
出:			
项目来自	公开 人民币 0 元		
募捐的资金	主(物		
资折价) 收	τλ:		
来自境外	资金 人民币0元		
捐赠收入:			
来自境外	物资 人民币 0 元		
捐赠收入:			
运作模式:	⊙ 资助 〇 运作 〇 混合		
服务对象:			
□ 所有人	□ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种		
人群 🗆 其	他		
 服务领域:			
	○ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境		
	助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫		
	及社区发展 〇 其他		
服务地区:			
	全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙		
	□ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江		
	建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省		
	□ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省		
	医自治区 - 安徽省 -		
本年度是	② 是 ○ 否		
本 中 及 足 否 参 与 首			
都社会治			
理			
是否在京	○ 是 ○ 否		
津冀开展			
活动			
项目介	2019年,赛思科技(西安)有限公司与北京中国石油大学教育基金会签署捐		
绍:	赠人民币 30 万元协议,在中国石油大学(北京)信息学院设立"赛思科技基金		
	",用于支持举办中国石油大学(北京)信息科学与工程学院计算机、自动化、		
	电子学科的相关校内学科竞赛,资助中国石油大学(北京)优秀学生参加计算		

	机、	自动化、申	且子学科相关的市级、国家级高水平赛事。2024年共奖励8人。	
项 目 名 称:	三	三一能源奖学金		
本年度是否开展了公开募 捐:		了公开募	○ 是 ⊙ 否	
开展公开间:	募捐日	的起始时		
本年度是否	开展	:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会 □ 表彰活动	
本年度是否计:	5进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否	
项目本年,入:	度收	人民币0	元	
项目本年,出:	度支	人民币 79	9689.38 元	
项目来自 募捐的资金 资折价)收	(物	人民币0	元	
来自境外捐赠收入:	资金	人民币0	元	
来自境外得 捐赠收入:	物资	人民币0	元	
运作模式:	① 资.	助 〇 运作	: O 混合	
服务对象:				
□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他				
服务领域:				
○ 体育 ⊙ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境				
○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫				
及社区发展 〇 其他				
服务地区:				
服务地区: □ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙				
□ 場が □ 王国 2				
西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省				
□ 宁夏回游				
本年度是	0 7	是 〇 否		
否参与首	<u> </u>			

都社会治		
理		
是否在京 ○ 是 ○ 否		
津冀开展		
活动		
项 目 介 为弘扬三一集团"创一流企业,造就一流人才,做出一流贡献"的企业精神与文		
绍: 化,践行三一集团"自强不息,产业报国"的社会责任,经三一能源装备有限公司,1000年1000年100日,2000年10月,2000年10月,2000年10月,2000年10月,2000年10月,2000年10月,2000年10月,2000年10月		
司与中国石油大学(北京)协商,在中国石油大学(北京)设立"三一能源奖		
学金",资助石油工程和高端能源装备智能制造领域的优秀学生和学生创新创		
业活动,助力我国油气智能化工程技术和高端油气装备领域的创新性人才培养。"二、"你还将学会"将"会"从2022年开始,有东海导域人研究性人人。		
养。"三一能源奖学金"奖学金从2023年开始,每年奖励博士研究生1人,金		
额为 8000 元/人;硕士生 2 人,金额为 6000 元/人;本科生 6 人,金额为 5000 元/人。本科生 6 人,金额为 5000 元/人。本科生 6 人,金额为 5000 元/人。		
元/人。2024年共奖励9人。 捐赠协议中,30000元/年用于举办"三一能源杯"		
│		
项 目 名 小米奖助学金		
林:		
本年度是否开展了公开募 ○ 是 ⊙ 否		
开展公开募捐的起始时		
本年度是否开展: ☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会		
□ 表彰活动		
本年度是否进行了专项审 ⊙ 是 ○ 否		
计:		
项目本年度收 人民币 500000 元		
λ:		
项目本年度支 人民币 500000 元		
出:		
项目来自公开 人民币 0 元		
募捐的资金 (物		
资折价)收入:		
来自境外资金 人民币 0 元		
捐赠收入:		
来自境外物资 人民币 0 元		
捐赠收入:		
运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合		
服务对象:		
□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种		
│ 人群 □ 其他		
服务领域:		

0 体育 0) 数玄 () 医点			
	○ 体育 ⊙ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境			
) 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫			
及社区发展	〇 其他			
服务地区:				
	A I	□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙		
		尋市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江 □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □		
		□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □		
		藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 ☑ 新疆维吾尔自治区 □ 青海		
	回族自治区 🗆 🕏	Z 徽省 □		
本年度是	○ 是 ○ 否			
否参与首				
都社会治				
理				
是否在京	○是○否			
津冀开展				
活动				
项目介		由大学(北京)相关专业的发展,鼓励优秀学生自强不息、勤奋		
绍 :				
>1	学习、勇于创新,支持家境贫困的优秀学生圆满完成学业,北京小米公益基金 会设立"中国石油大学(北京)小米奖助学金",用以奖励、资助中国石油大学			
	(北京) 有关专业的本科生及硕士研究生。奖助学金评选期限 10 年,自 202			
	年开始评选至 2032 年结束。捐资 80%用于"小米奖学金"(共计人民			
	元),20%用于助学金。特等奖学金10人,2万元/人,奖学金40人,0.5			
	元/人; 助学金 20 人, 0.5 万元/人。2024 年奖助学生 70 人, 累计 210 人。			
	福建联合石油	化工奖学金		
称:				
本年度是否	所展了公开募	○ 是 ⊙ 否		
捐:				
开展公开	募捐的起始时			
间:				
本年度是否	开展:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会		
		□ 表彰活动		
本年度是否进行了专项审		⊙ 是 ○ 否		
计:				
· · · · · · · · · · · · · · · · · ·	度收 人民币 0	균		
次 _{日 本 干 /} 入:		<i>)</i> u		
	· ★	2000 =		
项目本年月	度支 人民币 50	0000 /L		
出:	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , 	_		
项目来自:		兀		
募捐的资金 (物				
资折价)收入:				
来自境外	资金 人民币 0	元		

捐赠收入:				
来自境外纪	物资	人民币0	元	
捐赠收入:				
运作模式:(① 资!	助 〇 运作	〇 混合	
服务对象:				
		竜 □ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种	
人群 □ 其⁄	他			
服务领域:				
			卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境	
			民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫	
及社区发展	E O =	其他		
服务地区:				
□ 境外 □	全国	☑ 北京市	□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙	
			□ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江	
			□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省	
□ 宁夏回游				
	本年度是 ② 是 〇 否			
都社会治	否参与首 #7.4. 众公			
理				
是否在京		是 〇 否		
津冀开展				
活动				
项目介	为了	支持中国石	T油大学(北京)的教育事业的发展,福建联合石油化工有限公	
绍:	司捐赠人民币 10 万元在北京中国石油大学教育基金会设立"福建联合石化奖			
	学金",用于奖励中国石油大学(北京)综合素质好,表现优异的本科生与硕			
	士研究生。奖学金每学年评选名额 20 人,每人奖励 2500 元。			
项 目 名 雷成行远奖助学金				
称:	 	フハエ書		
本年度是否开展了公开募 ○ 是 ⊙ 否				
开展公开	墓 捛 宀	拘起始时		
// / / / / /	>1 113 F	14 VC VH HJ		
本年度是否	开展:		☑ 无□评比表彰□节会□庆典□论坛□研讨□展会	
	. , . •		□表彰活动	
本年度是否		了专项审	⊙ 是 ○ 否	
计:				

项目本年度收	人民币0元
λ:	
项目本年度支	人民币 5400 元
出:	
项目来自公开	人民币0元
募捐的资金(物	
资折价)收入:	
来自境外资金	人民币0元
捐赠收入:	
来自境外物资	人民币0元
捐赠收入:	
是佐樹土, 〇次	

运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合

服务对象:

□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他

服务领域:

〇 体育 ① 教育 〇 医疗卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境 〇 灾害救助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫 及社区发展 〇 其他

服务地区:

本年度是 ○ 是 ○ 否

□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 □ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □

1 1 /2 4 / -	- / - - / ·
否参与首	
都社会治	
理	
是否在京	⊙ 是 ○ 否
津冀开展	
活动	
项目介	北京雷成行远科技有限公司与北京中国石油大学教育基金会签署捐赠协议,资
绍:	助 3 名家庭困难学生大二到大四期间的生活费用,帮助他们完成学业。本奖助
	学金共奖助三年,分固定生活补贴和优异奖励两种形式。受奖助学生在大二至
	大四的三年中均享受助学金固定金额的生活补贴。 发放形式和金额:每人每
	月发放 300 元至校园卡,每年共发放十个月,连续发放三年。该奖助学金 2022
	年启动评选,为3名学生提供资助。

项 目 名 李和	志明奖助学	金 (志燃助学金)		
称:				
本年度是否开展了公开募		○ 是 ⊙ 否		
捐:				
开展公开募捐的	的起始时			
间:				
本年度是否开展	:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会		
		□ 表彰活动		
本年度是否进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否		
计:				
项目本年度收	人民币0	元		
入:				
项目本年度支	人民币 15	5000 元		
出:				
项目来自公开	人民币0	元		
募捐的资金(物				
资折价)收入:				
来自境外资金	人民币0	元		
捐赠收入:				
来自境外物资	人民币0	元		
捐赠收入:				
运作模式: ⊙ 资.	助 〇 运作	○ 混合		
服务对象:				
□ 所有人 □ 儿ュ	童 □ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种		
人群 🗆 其他				
肥久烦损.				
服务领域:				
	○ 体育 ⊙ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境			
○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫				
及社区发展 〇 其他				
服务地区:	服务地区:			
□ 境外 □ 全国	☑ 北京市	□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙		
古自治区 🗆 山西	古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江			
西省 🗆 福建省	□ 湖南省	□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省		
	□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省			
□ 宁夏回族自治	□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □			
	是 〇 否			
否参与首				
都社会治				

理			
是否在京	○是○否		
津冀开展	戛		
活动			
项目介	2017	年,李志明	月校友向学校基金会捐赠人民币 8.8 万元,用于资助石大(北京)
绍:	地球	物理学院力	大一年级本科新生。着重考虑建档立卡贫困家庭学生、最低生活
	保障	家庭学生、	特困供养学生、孤残学生、烈士子女,家庭经济困难残疾学生、
	残疾	人子女, 以	及家庭成员长期患重病、家庭遭遇自然灾害或突发事件等特殊
	情况	的学生,每	导人每年 3000 元,分 10 个月发放(寒暑假除外)。
项目名	大道	生商品交易	所"百校万才"工程教学项目奖学金
称:			
本年度是否	 开展	了公开募	○ 是 ⊙ 否
捐:			
开展公开	募捐的		
间:			
本年度是否	开展:	:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
			□ 表彰活动
本年度是否	进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否
计:			
项目本年月	夏 收	人民币 24	
λ:			
项目本年月	夏 支	人民币 24	1000 元
出:			
项目来自2	公开	人民币0	元
募捐的资金	(物		
资折价) 收	入:		
来自境外資	资金	人民币0	元 元
捐赠收入:			
来自境外华	勿资	人民币0	
捐赠收入:			
运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合			
服务对象:			
		直 □ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
人群 🗆 其位		_ _ / ·	
, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	_		
PP 5 1710			
服务领域:	3		
			卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境
			民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫
及社区发展	0 ;	共他	

□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黒龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙 □ 古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 湖北省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东名 □ 江 湖南省 □ 江 湖南省 □ 江 湖南省 □ 江 湖南省 □ 西藏 山 治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 古海省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 吉海省 □ 节夏回族自治区 □ 安徽省 □ 本年度是 □ 是 ○ 否	服务地区:			
西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 呉州省 □ 四川省 □ 理庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 □ 寸度回族自治区 □ 安徽省 □ 本年度是 □ 今 ② 是 ○ 否	□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙			
□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 □ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □ 本年度是 □ ○ 是 ○ 否 是否在京 漢異开展 活动 演奖学金由格林大华朋货有限公司 2018 年在北京中国石油大学教育基金会设立,旨在奖励中国石油大学《北京》经济管理学院"期货高效人才培训班"中出学兼优、综合素质好,在培训课程中表现优异的 MBA 班学生 奖励标用出一一等奖占总学生数的 10%,总奖学金 7500元; 二等奖占总学生数的 20%,总奖学金 4500元。截止 2024 年,已经奖励八届学生。 □ 核素教育基金 本年度是否开展了公开募 ○ 是 ○ 否 有	古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江			
□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □ 本年度是	西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省			
本年度是 ○ 是 ○ 否 一	□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省			
番	□ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □			
# 報社会治 理 足否在京 ② 足 ○ 否	本年度是 ⊙ 是 ○ 否			
理	否参与首			
是否在京 □ 是 ○ 否	都社会治			
#	理			
活动	是否在京 ⊙ 是 ○ 否			
项目介绍: 核奖学金由格林大华期货有限公司 2018 年在北京中国石油大学教育基金会设立,旨在奖励中国石油大学(北京)经济管理学院"期货高效人才培训班"中品学推优、综合素质好,在培训课程中表现优异的 MBA 班学生。奖励标准为: —等奖占总学生数的 10%,总奖学金 7500 元; 二等奖占总学生数的 20%,总 奖学金 8000 元; 三等奖占总学生数的 20%,总 奖学金 4500 元。截止 2024 年,已经奖励六届学生。 项目名	津冀开展			
留: 立,旨在奖励中国石油大学(北京)经济管理学院"期货高效人才培训班"中品学兼优、综合素质好,在培训课程中表现优异的 MBA 班学生。奖励标准为: 一等奖占总学生数的 10%,总奖学金 7500 元; 二等奖占总学生数的 20%,总奖学金 4500 元。截止 2024 年,已经奖励六届学生。 项 目 名	活动			
学兼优、综合素质好,在培训课程中表现优异的 MBA 班学生。奖励标准为: 一等奖占总学生数的 10%,总奖学金 7500 元;二等奖占总学生数的 20%,总 奖学金 8000 元;至等奖占总学生数的 20%,总 奖学金 4500 元。截止 2024 年,已经奖励六届学生。 项目名 皓泰教育基金 本年度是否开展了公开募捐的起始时间: ○是⊙否 本年度是否开展: □ 之 正 评比表彰□ 节会□ 庆典□ 论坛□ 研讨□ 展会□ 表彰活动 本年度是否进行了专项审计: □ 表彰活动 项目本年度收入民币 0 元 人民币 0 元 場間收入: 人民币 0 元 捐贈收入: 人民币 0 元 捐贈收入: 人民币 0 元	项 目 介 该奖学金由格林大华期货有限公司 2018 年在北京中国石油大学教育基金会设			
	绍: 立,旨在奖励中国石油大学(北京)经济管理学院"期货高效人才培训班"中品			
	学兼优、综合素质好,在培训课程中表现优异的 MBA 班学生。奖励标准为:			
□ 2经奖励六届学生。 项目 名	一等奖占总学生数的 10%,总奖学金 7500 元;二等奖占总学生数的 20%,总			
 本年度是否开展了公开募 目: 一年度是否开展: 一年度是否开展: 一支部活动 本年度是否进行了专项审	已经奖励六届学生。			
本年度是否开展了公开募 ○ 是 ○ 否 捐:	项 目 名 皓泰教育基金			
捐: 开展公开募捐的起始时间: 本年度是否开展:	称:			
开展公开募捐的起始时	本年度是否开展了公开募 ○ 是 ⊙ 否			
同:	 捐:			
本年度是否开展:	开展公开募捐的起始时			
□ 表彰活动 本年度是否进行了专项审	间:			
本年度是否进行了专项审 ○ 是 ○ 否 计: 项目本年度收 人民币 0 元 项目本年度支 人民币 97000 元 出: 项目来自公开 人民币 0 元 募捐的资金(物 资折价)收入: 来自境外资金 人民币 0 元 捐赠收入: 来自境外物资 人民币 0 元 捐赠收入:	本年度是否开展: ☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会			
计: 项目本年度收入民币0元 项目本年度支出: 项目来自公开 人民币0元 募捐的资金(物资折价)收入: 来自境外资金 人民币0元 据赠收入: 来自境外物资 人民币0元	 			
项目本年度收 入: 项目本年度支 出: 项目来自公开 募捐的资金(物 资折价)收入: 来自境外资金 捐贈收入: 来自境外物资 捐贈收入:	本年度是否进行了专项审 ⊙ 是 ○ 否			
入: 项目本年度支出 人民币 97000 元 出: 项目来自公开	计:			
项目本年度支 出: 项目来自公开 募捐的资金(物 资折价)收入: 来自境外资金 捐赠收入: 来自境外物资 捐赠收入:	项目本年度收 人民币0元			
出: 项目来自公开 募捐的资金(物 资折价)收入: 来自境外资金 捐赠收入: 来自境外物资 捐赠收入:				
项目来自公开 募捐的资金(物 资折价)收入: 来自境外资金 捐赠收入: 来自境外物资 捐赠收入:	项目本年度支 人民币 97000 元			
募捐的资金(物 资折价)收入: 来自境外资金 捐赠收入: 人民币0元 来自境外物资 捐赠收入: 人民币0元	出:			
募捐的资金(物 资折价)收入: 来自境外资金 捐赠收入: 人民币0元 来自境外物资 捐赠收入: 人民币0元				
来自境外资金 捐赠收入: 人民币 0 元 来自境外物资 捐赠收入: 人民币 0 元				
来自境外资金 捐赠收入: 人民币 0 元 来自境外物资 捐赠收入: 人民币 0 元	 资折价)收入:			
来自境外物资 人民币0元 捐赠收入:	来自境外资金 人民币0元			
捐赠收入:	捐赠收入:			
捐赠收入:	来自境外物资 人民币0元			
	 服务对象:			

□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种 人群 🗆 其他 服务领域: ○ 体育 ○ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境 ○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫 及社区发展 〇 其他 服务地区: □ 境外 □ 全国 □ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙 古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江 西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 ☑ 新疆维吾尔自治区 □ 青海 省 □ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □ 本年度是 │ ○ 是 ⊙ 否 否参与首 都社会治 是否在京 │ ○ 是 ⊙ 否 津冀开展 活动 项 目 介 2016 年皓泰投资集团有限责任公司向北京中国石油大学教育基金会捐资,设 立皓泰教育基金,本着优中选优、扶危帮困目的,奖励和资助中国石油大学(北 绍: 京)克拉玛依校区的优秀博士生、硕士生和本科生,奖励克拉玛依职业技术学 院的优秀学生,支持和资助中亚、俄罗斯及蒙古等国与中国石油大学(北京) 克拉玛依校区的国际交流与合作。奖励标准: 留学生 40000 元/人; 博士生 20000 元/人:硕士生8000元/人:优秀本科生和贫困生5000元/人;高职生3000元/ 人。奖助人数:中石大(北京)克拉玛依校区留学生2人,博士生1人,硕士 生 4 人。优秀本科生和贫困生 10 人,克拉玛依职业技术学院优秀生 5 人。 项 目 名 | 联合能源励志奖学金 称: 本年度是否开展了公开募 ○ 是 ○ 否 开展公开募捐的起始时 间: 本年度是否开展: ☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会 □ 表彰活动 本年度是否进行了专项审 │ ○ 是 ○ 否 项目本年度收 人民币0元

λ:

项目本年度支	人民币 180000 元			
出:				
项目来自公开	人民币0元			
募捐的资金(物				
资折价)收入:				
来自境外资金	人民币0元			
捐赠收入:				
来自境外物资	人民币0元			
捐赠收入:				

运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合

服务对象:

□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种人群 □ 其他

服务领域:

〇 体育 \odot 教育 O 医疗卫生 O 文化艺术 O 社会服务 O 科学研究 O 生态环境 O 灾害救助 O 法律与公民权利 O 政府倡导 O 公益事业发展 O 志愿服务 O 扶贫 及社区发展 O 其他

服务地区:

□境外 □全国 □北京市 □天津市 □河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □辽宁省 □内蒙古自治区 □山西省 □上海市 □江苏省 □浙江省 □湖北省 □河南省 □山东省 □江西省 □福建省 □湖南省 □广东省 □广西壮族自治区 □云南省 □贵州省 □四川省 □重庆市 □海南省 □西藏自治区 □陕西省 □甘肃省 ☑新疆维吾尔自治区 □青海省 □宁夏回族自治区 □安徽省 □

本年度是 〇 是 ① 否

否参与首
都社会治
理
是否在京
津冀开展
活动
项 目 介
绍:

2017 年新疆联合能源股份有限公司向北京中国石油大学教育基金会捐资 150
万元设立"联合能源+励志奖学金",用于奖励和资助中国石油大学(北京)克
拉玛依校区全日制在籍的德才兼备、品学兼优的贫困本科生和研究生。奖励(资
助)标准:贫困生 4000 元;奖励(资助)人数:15 人。联合能源奖学金自 2017
年开始评选,至 2024 年共奖励(资助)120 名优秀学生。2023 年,经捐方同

意,签署补充协议,每年在克校区评选"红山湖之星"10名,每人1万元奖学金;红山湖之星提名奖学生20名,每人0.2万元,每年不超过12万元。2023年奖励学生9.6万元。 2023年,经捐方同意,签署补充协议,每年在克

	校区	评选"红山	湖之星"10名,每人1万元奖学金;红山湖之星提名奖学生20	
名,每人0.2万		每人 0.2 万	ī元,每年不超过 12 万元。2024 年奖励学生 12 万元。	
□项 目 名 □ 红有互联网+⅓		有互联网+约	矣学金	
称:				
本年度是否	开展	了公开募	○ 是 ⊙ 否	
捐:				
开展公开募	享捐自	的起始时		
间:				
本年度是否	开展:		☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会	
	\ II	→ 1. ~	□ 表彰活动	
本年度是否	进行	了专项审	○ 是 ○ 否	
计:				
项目本年度 、	更收	人民币0	元	
入:	누 그	1071	**************************************	
项目本年度	支文	人民币 15	0000 兀	
出:	\ TT	1850		
项目来自2 草思的次へ		人民币0	兀	
募捐的资金				
资折价)收		1日主0	_	
来自境外资 捐赠收入:	(金	人民币0	兀	
	加沙欠	1日主0	=	
来 自 境 外 [*] 捐赠收入:	刀页	人民币0		
运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合				
是作侯式, O 页切 O 是作 O 166日				
即夕升色.				
	服务对象:			
□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种				
人群 🗆 其他				
服务领域:	服务领域:			
○ 体育 ⊙	教育	育 O 医疗	卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境	
〇 灾害救助	h О	法律与公	民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫	
及社区发展	0 =	其他		
即夕址豆				
服务地区:	<u>↓</u> 🖃	_ 小与子	- 工净主 - 河北火 - 図光江 - 七井小 「フウル 「土井	
			□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙	
			野市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江	
			□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 京京 □ 東西谷 □ 廿東谷 □ 新羅維五尔自治区 □ 素海	
□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 ☑ 新疆维吾尔自治区 □ 青海				

省 🗆 宁夏回族自治区 🗆 安徽省 🗅

本年度是 ○ 是 ⊙ 否

否参与首			
都社会治			
理			
是否在京	O 爿	是 ⊙ 否	
津冀开展			
活动			
项目介	红有	互联网+奖	学金是由红有软件股份有限公司于 2016 年在北京中国石油大
绍:	 学教	育基金会抗	胃资设立,用于奖励(资助)中国石油大学(北京)克拉玛依校
	 区的	优秀博士生	生、硕士生、本科生和贫困生。奖励(资助)标准:博士生1
	万元	;硕士生5	5000元;优秀本科生和贫困生3000元;奖励(资助)人数:博
			上生 1-3 人; 优秀本科生和贫困生 3-5 人。本年度奖励优秀学生
			2 2017 年开始评选,至 2024 年共计奖励 40 名优秀学生。
项目名	_		募-学生紧急救助
称:	' '		
本年度是否	 .开展	了公开墓	⊙ 是 ○ 否
捐:	17176	1 4/1 3/	
开展公开	 墓 捐 f	内起始时	2022-03-18
间:)1 111 F	11 /C /H 1.1	2022 03 10
本年度是否	开展.	,	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
一	/1/K•		□ 表彰活动
本年度是否	5进行	7去顶宙	○ 是 ○ 否
计:	1 XT.11	1 人公市	
<u>ガ・</u> 项目本年/	主	人民币 0	L 元
次 1 平 平 <i>i</i> 入:	X 1X		<i>7</i> u
<u> </u>	市 古	人民币 90	076.02 元
以日本平 <i>1</i> 出:	又又		770.03 /L
	小	人民币 90	
募捐的资金			770.03 /L
资折价) 收			
		人民币 0	
来自境外望 捐赠收入:	又 並		
	hm 7欠	人民币 0	
来自境外得	忉 页	八氏川 U	<i>J</i> L
捐赠收入:	〜 */オ !	 	· 0 H A
运作模式:(り 寅」	切 〇 冱作	
服务对象:			
□ 所有人 □	」 儿童	힅 □ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
人群 🗆 其代	他		
叩 々 /石14			
服务领域:			

O 体育 O	○ 体育 ⊙ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境		
	☑ ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫		
及社区发展	展 〇 其他		
服务地区:			
□境外□	全国	☑ 北京市	□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙
古自治区。	□山世	5省 □ 上海	尋市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江
西省 🗆 福	建省	□ 湖南省	□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省
□ 重庆市 □	□ 海區	有省 □ 西嘉	蔵自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省
□ 宁夏回游	自治	区 🗆 安徽	省 🗆
本年度是	O 7	是○否	
否参与首			
都社会治			
理			
是否在京	0 }	是○否	
津冀开展			
活动			
项目介	2018年,北京		中国石油大学教育基金会(以下简称"基金会")设立了"学生紧
绍:	急救助基金"(以下简称"救助基金"),为中国石油大学(北京)身患重大疾
	病或	突遭重大意	意外的在校学生提供及时的帮助,传递人道主义关怀,帮助因突
	发状况无法继续		卖学习工作的学生重返校园。 中国青年创业就业基金会是北京
			效育基金会的公募合作伙伴。中国青年创业就业基金会是共青团
			的全国性公募公益基金会,旨在通过资金扶持、技能培训、信息
			周和社会倡导,帮助青年创业就业,促进青年发展。 机械与储
			日制在校研究生刘乐天, 家庭突发变故需要紧急救助, 经本人申
			青创筹集捐赠金 9076.03 元,于 2024 年将捐赠金发放给刘乐天。
项 目 名 称 :	202	4 公益未来	等 青少年赋能计划
本年度是否	 5 开 屈	了 小 开草	○ 是 ⊙ 否
本中反足 捐:	1/1/12	1 4 /1 分	
开展公开	墓 指 :	 的起始时	
// // ·	21. 11.1 1		
本年度是否	开展		☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
本千反足口月底:		•	□ 表彰活动
			○ 是 ○ 否
计:			
项目本年	本年度收 人民币 5		5000 元
λ:			
项目本年	度支	人民币 51	1150 元
出:			
项目来自会	公开	人民币0	元
募捐的资金	(物		

资折价) 收	Σλ:
来自境外	资金 人民币0元
捐赠收入:	
来自境外生	物资 / 人民币 0 元
捐赠收入:	
区作模式:	⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合
111 to -1 to	
服务对象:	
□ 別有人 □ 人群 □ 其 [/]	□ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
八什 □ 夬′	
服务领域:	
	○ 教育 O 医疗卫生 O 文化艺术 O 社会服务 O 科学研究 O 生态环境
	助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫
及社区发展	E O 共他
服务地区:	
	全国 □ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙
	□ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江 → □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □
	建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 ☑ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 海南炎 □ 西藤口治区 □ 陸西次 □ 廿東次 □ 新理姓五欠口治区 □ 東海次
	□ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 □ 長自治区 ☑ 安徽省 □
本年度是	② 是 ○ 否
否参与首	
都社会治	
理	
是否在京	⊙ 是 ○ 否
津冀开展	
活动	
项目介	中国扶贫基金会(现为中国乡村发展基金会)联合美国银行共同发起的支持高
绍:	校公益社团发展的项目。该项目通过提供领导力、管理培训机会以及种子基金工艺工艺、发展的项目。该项目通过提供领导力、管理培训机会以及种子基金工艺、
	支持大学生团队实施本地社会影响力项目,培育和发展青年领袖和青年领导的 公益团队,支持公益团队解决本地社区的社会问题。在大赛议题下,鼓励高校
	大学生关注社会问题,以新角度、新思维寻求解决社会问题的有效方案,以公
	益创想推动社会创新,提出对该问题的解决办法,对设计的方案进行调研并探
	一 讨方案的可实施性、评估方案效果。围绕联合国可持续发展(SDGs)的 17 个
	议题中5个关注度较高的优质教育、体面工作、经济增长、可持续城市和社区、
	负责任的消费和生产、气候行动等议题提出解决方案。 2013 年,中国乡村发
	展基金会发起公益未来项目,通过综合社会资源,为在校大学生尤乡村实践锻

炼机会,在服务乡村发展同时获得更好的就业力适应能力和竞争能力。两支团

队分别赴云南省、安徽省乡村进行暑期支教。

	下教育基金	暑期社会实践	
称:			
本年度是否开展	了公开募	○ 是 ⊙ 否	
捐:	t		
一 开 展 公 开 募 捐 f	打起始时		
间:			
本年度是否开展:		✓ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会□ 表彰活动	
本年度是否进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否	
计:			
项目本年度收	人民币0	元	
λ:			
项目本年度支	人民币 55	5273.06 元	
出:	1070		
项目来自公开	人民币0	兀	
募捐的资金(物 资折价)收入:			
来自境外资金	人民币0	<u></u>	
木 日 境 外 页 並 捐赠收入:	/ / Kill 0	<i>)</i> L	
来自境外物资	人民币0		
捐赠收入:		/ -	
运作模式: ⊙ 资	 助 O 运作	· O 混合	
服务对象:			
□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种			
人群 🗆 其他			
服务领域:			
		卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境	
〇 灾害救助 〇	法律与公	民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫	
及社区发展 〇 其他			
服务地区:			
		□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 ☑ 内蒙	
		垂市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江	
		□ 广东省 □ 广西壮族自治区 ☑ 云南省 ☑ 贵州省 ☑ 四川	
	省 □ 重庆市 ☑ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青		
海省 □ 宁夏回族自治区 ☑ 安徽省 □			
本年度是 ① 爿	本年度是 ⊙ 是 ○ 否		
否参与首			
都社会治			

理		
是否在京 津冀开展 活动	⊙是○否	
项 目 介 绍:	石油大学(北) 育基金会签署 生助学金"更名 济困难、品学 至 2018 年,该 议捐资开展一	美永新新生助学金,由加拿大籍华人王柏年先生 2007 年在中国京)捐资设立。2010 年起,王柏年先生与北京中国石油大学教捐赠协议,2014 年,北京柏年公益基金会成立后,"北美永新新为"柏年助学金",助学金仍用于资助中国石油大学(北京)家庭经兼优的 75 名在校新生,资助额度 2000 元/人•年。自 2007 年起助学金已经资助我校 900 名大一新生。2019 年,王柏年先生提些更有意义的活动。经王柏年先生同意,自 2019 年柏年基金开团队赴宁夏、内蒙、新疆、贵州、重庆等偏远地区开展暑期支教,
		活动曾在央视朝闻天下播出,获央视点赞。除 2020 年因疫情原支教活动外,截止 2024 年,柏年基金会已支持 5 年大学生支教
项 目 名 称:	体育与人文艺	[术学院中华传统体育文化节(刘文静)
本年度是否捐:	5开展了公开募	○是⊙否
开展公开间:	募捐的起始时	
本年度是否	开展:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会 □ 表彰活动
本年度是否计:	5进行了专项审 	⊙ 是 ○ 否
项目本年,入:	度收 人民币 1	5000 元
项目本年,出:	度支 人民币 1	5000 元
项目来自 募捐的资金 资折价)收	2(物	元
来自境外 捐赠收入:	资金 人民币 0	元
来自境外得 捐赠收入:	物资 人民币 0	元
运作模式:	⊙ 资助 ○ 运作	▼ ○ 混合
服务对象: □ 所有人 人群 □ 其		☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
服务领域:		

〇 体育 ⓒ) 教育 O 医疗	下卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境	
〇 灾害救!	助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫		
及社区发展	₹ ○ 其他		
服务地区:			
****	全国 ☑ 北京市	ī □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙	
		每市 🗆 江苏省 🗅 浙江省 🗅 湖北省 🗅 河南省 🗅 山东省 🗅 江	
西省 🗆 福	建省 🗆 湖南省	□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省	
□ 重庆市 □	□海南省 □ 西	藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省	
□ 宁夏回游	長自治区 □ 安徽	省口	
本年度是	○是○否		
否参与首			
都社会治			
理			
是否在京	○ 是 ○ 否		
津冀开展			
活动			
项目介		静校友捐赠 15000 元,支持中国石油大学(北京)体育与人文	
绍:		传统体育文化节活动举办。4月25日至26日,中石大首届中华	
		节开幕。活动由学校体育运动委员会主办,旨在落实"五育并举"	
		了造以"激扬传统,继承文脉,创新文化"为主题的体育文化活动	
		度重视传统体育文化的传承与创新,坚持以文化传承为基石,以 力,深入推动体育课程改革。	
项 目 名 体育与人文学			
	仲自司八久子	70.4次月至並	
		○是⊙否	
间 :	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,		
本年度是否	开展:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会	
		□ 表彰活动	
本年度是否	5进行了专项审	○ 是 ○ 否	
计:			
项目本年	度收 人民币1	5000 元	
入:			
项目本年	度支 人民币1	4943.76 元	
出:			
项目来自分	公开 人民币 0	元	
募捐的资金			
资折价)收			
来自境外	资金 人民币 0	元	
捐赠收入:			

来自境外物资 人民币0元 捐赠收入:
运作模式: ⊙ 资助 〇 运作 ○ 混合
服务对象:
□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病和人群 □ 其他
服务领域:
○ 体育 ⊙ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境 ○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫及社区发展 ○ 其他
服务地区:
□境外 □全国 ☑ 北京市 □天津市 □河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □河南省 □ 山东省 □ 江西省 □ 福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 □ 宁夏回族自治区 □ 安徽省 □
本年度是 ○ 是 ○ 否
否参与首
都社会治
理
是否在京 ○ 是 ○ 否 津冀开展 活动
项 目 介 2024年北京叁参研学科技有限公司捐赠 15000 元, 用于中国石油大学(北京
绍: 体育与人文教育学院点石戏剧会邀展演活动。10月17日,中石大举办点·在美育系列活动之"戏聚石光"——《戏剧鉴赏与舞台实践》课程汇报展演活动。本次展演活动旨在进一步完善课程教学、实践活动、校园文化、艺术展演"位位一体"的美育育人机制,营造健康高雅的校园文化环境与戏剧氛围,让学生由认识戏剧、体验戏剧、感受戏剧、欣赏戏剧到创造戏剧,同时为学生戏剧风采的展示提供舞台。 本次展演的所有节目均由课堂学生改编并参演,表演形式富有创意,个性新颖,表演内容积极向上,反映校园生活,思想性强,寓意深刻,富有感召力,体现了中石大学子对戏剧艺术的学习与思考。
项 目 名 第三届创青春中国青年碳中和创新创业大赛 称:
本年度是否开展了公开募 ○ 是 ⊙ 否 捐:
开展公开募捐的起始时间:

本年度是否开展	:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
		□ 表彰活动
本年度是否进行	了专项审	○ 是 ○ 否
计:	T	
项目本年度收	人民币 32	250000 元
<u>λ:</u>		
项目本年度支	人民币 29	064250 元
出:	1070	
项目来自公开	人民币0	兀
募捐的资金(物		
资折价)收入: 来自境外资金	人民币0	
木 日 現 外 页 玉 捐赠收入:	人民中 0	
来自境外物资	人民币0	
捐赠收入:	7 (7)	,
运作模式: ⊙ 资		〇 混合
服务对象:		
□ 所有人 □ 儿ュ	童 □ 老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
人群 🗆 其他		
服务领域:		
		卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境
		民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫
及社区发展O		
即友地反		
服务地区:		
		□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙 □市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江
		□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省
		□ / 水旬 □ / 四征庆日和区 □ 公闱旬 □ 页州旬 □ 四川旬蔵自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省
□ 堂 見回族自治		
	としてM 是 O 否	H =
一个 人 一	H	
都社会治		
理		
是否在京 ①	是 〇 否	
津冀开展		
活动		
项 目 介 为贯	惯彻落实"双	碳"战略,深入实施新时代人才强国战略,发现、培育"双碳"领
绍: 域青	5年41年417	上人才,中国青年创业就业基金会捐赠325万元,支持由中青创

基金会、中石大(北京)、中石油天然气集团、中石油化工集团、中海油集团、 长江三峡集团、中国高等教育学会共同发起、主办此项赛事。本届大赛以"迈 向碳中和:中国青年在行动"为主题,设立华北、华东、东北、华中、华南、 西南、西北和港澳台8大赛区。2022年8月29日项目启动以来,共吸引全国 31个省(自治区、直辖市)和港澳台地区的青年创新创业项目。大赛以线上 线下相结合的方式举办,按创新组、创业组、学术组进行分组评比。

项 目 名 | 同发优才金相大赛

称:		
本年度是否开展	了公开募	○ 是 ⊙ 否
捐:		
开展公开募捐	的起始时	
间:		
本年度是否开展	:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
		□ 表彰活动
本年度是否进行	了专项审	⊙ 是 ○ 否
计:	_	
项目本年度收	人民币0	元
入:		
项目本年度支	人民币 11	834.95 元
出:		
项目来自公开	人民币0	元
募捐的资金(物		
资折价)收入:		
来自境外资金	人民币0	元
捐赠收入:		

运作模式: ⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合

来自境外物资 人民币0元

服务对象:

捐赠收入:

□ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种 人群 □ 其他

服务领域:

○ 体育 ○ 教育 ○ 医疗卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境 ○ 灾害救助 ○ 法律与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫 及社区发展 〇 其他

服务地区:

□ 境外 □ 全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙 古自治区 □ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江

西省 🗆 福	建省口	湖南省	□ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省
□ 重庆市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省			
□ 宁夏回族	美自治区	☑ □ 安徽	省 🗆
本年度是	○ 是	: 0 否	
否参与首			
都社会治			
理			
是否在京	① 是	- 0 否	
津冀开展			
活动			
项目介	i多数で	育基全由名	
绍:	□ 该教育基金由安徽同发设备股份有限公司于 2016 年向北京中国石油大学教 □ 基金会捐资设立,旨在支持中国石油大学(北京)材料科学与工程系学生参		
>11.			色赛。自2019年起,该基金已经连续6次支持材料系学生参加
			学校材料类专业教学指导委员会主办的全国大学生金相技能大
	田叙 赛。	目即回子,	F 仅 付 件 天 文 业
项目名	' 	一、	
	41	学院模拟	11. 特人分
本年度是否		アルエ賞	○ 是 ⊙ 否
	7万茂、) 公开 药	0 定 0 百
捐:	# 10 <i>11</i>	+ +-\ n-L	
开展公开	务 捐 的]起始的	
间:	·		
本年度是否	ì		☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
	→ \II. /→ =	7 4	- 表彰活动
本年度是否	〕进行、	「 专 坝 审	⊙ 是 ○ 否
计:			
项目本年	度收	人民币 90	00 元
λ:			
项目本年	度支	人民币 85	71 元
出:			
项目来自		人民币0	元
募捐的资金			
资折价) 收	(入:		
来自境外	资金	人民币0	元
捐赠收入:			
来自境外名	物资	人民币0	元
捐赠收入:			
运作模式:(资助	り○ 运作	〇 混合
服务对象:			
	□川竜	□老人	☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
人群 □ 其位			- AND THE PARTY OF A P
/ M = / M	, _		
服务领域:			

〇 体育 ⓒ) 教育 ○	医疗卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境
〇 灾害救国	助 〇 法律	与公民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫
及社区发展	〇 其他	
服务地区:		
□境外□	全国 🗷 北	「京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙
古自治区	」山西省 🗆	」上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江
西省 🗆 福	建省 🗆 湖 🗓	南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省
		□西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省
□ 宁夏回族		
本年度是	⊙ 是 ○	否
否参与首		
都社会治		
理	0 8 0	κ
是否在京	⊙ 是 ○	台
津冀开展活动		
项目介	2023 在	北京石大博诚科技有限公司向学校基金会捐赠 3000 元, 2024 年, 陕
绍:	•	原有限公司向学校基金会捐赠 6000 元,用于支持石工院开展模拟招
~H•		自 2010 年创办以来,校园模拟招聘大赛不断丰富赛题内容、创新比
		企企携手探索出"简历筛选—风采展示—模拟群面—临场应变"的求职
		15年来累计吸引全校600余人次参赛、2000余人次观赛,实现了"以
		、以赛提技能、以赛促就业",受到了学生和企业的一致认可。
项目名	中国石油	1工程设计大赛
称:		
本年度是否	所展了公 元	开募 ○ 是 ⊙ 否
捐:		
开展公开	募捐的起如	台时
间:		
本年度是否	开展:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
七左京日本	ンルルフナッ	□表彰活动
本年度是否	ì进行 [专]	项审 │ ⊙ 是 ○ 否
计: 项目本年/		
项日本平 <i>1</i> 入 :	支収 八氏	(1) 300000 /L
项目本年/	妻 支 人民	:币 437170 元
出:		177 137170 / 1
项目来自分	公 开 人民	市 0 元
募捐的资金		
资折价) 收		
来自境外	资金 人民	·币 0 元
捐赠收入:		

来自境外生	物资 人民币 0	元
运作模式:(⊙ 资助 ○ 运作	三 〇 混合
服务对象:		
□ 所有人 □ 人群 □ 其		☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
服务领域:		
	助 〇 法律与公	「卫生 ○ 文化艺术 ○ 社会服务 ○ 科学研究 ○ 生态环境 民权利 ○ 政府倡导 ○ 公益事业发展 ○ 志愿服务 ○ 扶贫
服务地区:		
古自治区 [西省 _ 福 _ 重庆市 [□ 山西省 □ 上海 建省 □ 湖南省	□ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙 每市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 磁自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 省 □
本年度是	○是○否	
否参与首		
都社会治 理		
是否在京 津冀开展 活动	⊙ 是 ○ 否	
项目介	中海石油(中国	3)有限公司北京研究中心与北京中国石油大学教育基金会签订
绍:		万元用于全国石油工程设计大赛举办。自 2023 年 9 月份启动以
		国石油工程设计大赛历时9个月,来吸引自全国43所高校6000余名教师参与,提交作品2571份。经过作品展示、书面评审、
		节最终评审出一等奖 27 组、二等奖 82 组、三等奖 298 组,产生
		页、优秀组织奖7项、优秀指导教师奖135项、先进个人43名。
项目名	中国海洋工程	设计大赛
称:		
本年度是否 捐 :	5开展了公开募 	○ 是 ⊙ 否
	募捐的起始时	
间:		
本年度是否	开展:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会 □ 表彰活动

本年度是否	5进行了专项审 ○ 是 O 否
计:	
项目本年	度收 人民币 100000 元
入:	
项目本年	度支 人民币 19980 元
出:	
项目来自会	公开 人民币 0 元
募捐的资金	: (物
资折价) 收	(入:
来自境外	资金 人民币 0 元
捐赠收入:	
	物资 / 人民币 0 元
捐赠收入:	
运作模式:(⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合
服务对象:	
□ 所有人 □	□ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
人群 □ 其⁄	他
服务领域:	
)教育 O 医疗卫生 O 文化艺术 O 社会服务 O 科学研究 O 生态环境
	助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫
及社区发展	
/ CTE//K	
服务地区:	
	全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙
	□ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □ 江
	建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川省 □
	□海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青海省 □
	には、
本年度是	○ 是 ○ 否
否参与首	
都社会治	
理	
是否在京	○ 是 ○ 否
津冀开展	
活动	
项目介	中国海洋工程设计大赛(简称"海工大赛")由中国石油学会海洋石油分会、中
绍:	国海洋工程咨询协会、中国航海学会主办,中国石油大学(北京)、东北石油
	大学、西安石油大学承办,海南省科技厅、海南省教育厅指导,中国海洋石油
	集团有限公司、中国石油天然气集团有限公司、中国石油化工集团有限公司、

海南大学、三亚市崖州湾科技城管理局、CNOOC-CUP 海洋能源工程技术联合 研究院、南华县人民政府等单位支持,是全国首个面向高校大学生开展的海洋 工程设计类竞赛。 项 目 名 山东泓达青年教师基本功大赛 称: 本年度是否开展了公开募 ○ 是 ⊙ 否 开展公开募捐的起始时 间: 本年度是否开展: ☑ 无□评比表彰□节会□庆典□论坛□研讨□展会 □ 表彰活动 本年度是否进行了专项审 │ ⊙ 是 ○ 否 计: 项目本年度收 | 人民币0元 项目本年度支 人民币 43000 元 项目来自公开 | 人民币0元 募捐的资金(物 资折价)收入: 来自境外资金 人民币0元 捐赠收入: 来自境外物资 人民币0元 捐赠收入: 运作模式: ⊙ 资助 〇 运作 ○ 混合 服务对象: □ 所有人 □ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种 人群 🗆 其他

服务领域:

〇 体育 ① 教育 〇 医疗卫生 〇 文化艺术 〇 社会服务 〇 科学研究 〇 生态环境 〇 灾害救助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫 及社区发展 〇 其他

服务地区:

□境外□全国 ☑ 北京市□天津市□河北省□黑龙江□吉林省□辽宁省□内蒙古自治区□山西省□上海市□江苏省□浙江省□湖北省□河南省□山东省□江西省□福建省□湖南省□广东省□广西壮族自治区□云南省□贵州省□四川省□重庆市□海南省□西藏自治区□陕西省□甘肃省□新疆维吾尔自治区□青海省□宁夏回族自治区□安徽省□

本年度是	0 }	是○否	
否参与首			
都社会治			
理			
是否在京	0 }	是○否	
津冀开展			
活动			
项目介	山东	泓达生物和	科技有限公司 2010 年向北京中国石油大学教育基金会捐资设立
绍:	教育	基金,用了	斤支持中国石油大学(北京)青年教师讲课基本大赛,在学校举
	办的	获胜者再打	惟荐参加北京市举办的青年教师基本功大赛,对在北京市级大赛
	中获	奖的教师运	进行奖励。
项目名	西		地质博物馆
称:			
本年度是否	开展	了公开募	○ 是 ⊙ 否
捐:			
开展公开	募捐的		
间:			
本年度是否	开展		☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
			□ 表彰活动
本年度是否	5进行	了专项审	○ 是 ○ 否
计:			
项目本年	度收	人民币0	
入:			
项目本年	度支	人民币37	787.94 元
出:			
项目来自	公开	人民币0	元
募捐的资金	(物		
资折价) 收	(入:		
来自境外	资金	人民币0	元
捐赠收入:			
来自境外	物资	人民币0	元
捐赠收入:			
运作模式:	⊙ 资.	助 〇 运作	○ 混合
服务对象:			
	7 JI.	 帝 □ 老人	□ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
人群口其			
	, _		
服务领域:			

		□ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □
及社区发展		民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫
汉江	: 〇 英他	
服务地区:		
		□ 天津市 □ 河北省 ☑ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙
		每市 □ 江苏省 □ 浙江省 ☑ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 ☑ │ 省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 ☑ 贵州省 ☑ 四 │
		■ □ / 示有 □ / 四在灰日石区 □ Δ南有 ✔ 页州有 ✔ 四
	穴巾 □ 苺南旬 宁夏回族自治区	
本年度是	○ 是 ○ 否	
否参与首		
都社会治		
理		
是否在京	○是⊙否	
津冀开展		
活动		
项目介		科电子科技股份有限公司向北京中国石油大学教育基金会捐赠
绍:		中国石油大学(北京)经济管理学院三萌芽团队帮助贫困山区
		博物馆",并持续分期提供地学图书、地质标本、矿物样品等物
		也学图书室的资源,供学生学习和探索。目前已有 20 所学校基
		向,涉及的地区包括江西、湖北、贵州、四川、宁夏、黑龙江等 是据全校招募的情况继续跟各大学院的相关负责人对接,让更多
	,地,加续是安化 的学生了解、力	
项目名		
称:		
本年度是否	· · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	○ 是 ⊙ 否
捐:		
开展公开	募捐的起始时	
间:		
本年度是否	开展:	☑ 无 □ 评比表彰 □ 节会 □ 庆典 □ 论坛 □ 研讨 □ 展会
		□ 表彰活动
	F进行了专项审	○ 是 ○ 否
计:		
项目本年月	度收 人民币 0	兀
入:	安士 1日王 20	
项目本年/ 出:	度支 人民币 32	2000 /L
	公开 人民币 0	-
项目来自含 募捐的资金		/u
麥預的贝並 资折价) 收		
来自境外		元
71- H JU/13	7	/ -

捐赠收入:	
来自境外线	物资 人民币0元
捐赠收入:	
运作模式:(⊙ 资助 ○ 运作 ○ 混合
服务对象:	
□ 所有人 □	□ 儿童 □ 老人 ☑ 某类特殊人群 □ 少数族裔 □ 残疾人 □ 妇女 □ 某种病种
人群 □ 其	他
服务领域:	
)教育 O 医疗卫生 O 文化艺术 O 社会服务 O 科学研究 O 生态环境
	助 〇 法律与公民权利 〇 政府倡导 〇 公益事业发展 〇 志愿服务 〇 扶贫
及社区发展	
服务地区:	
	全国 ☑ 北京市 □ 天津市 □ 河北省 □ 黑龙江 □ 吉林省 □ 辽宁省 □ 内蒙
	☑ 山西省 □ 上海市 □ 江苏省 □ 浙江省 □ 湖北省 □ 河南省 □ 山东省 □
	福建省 □ 湖南省 □ 广东省 □ 广西壮族自治区 □ 云南省 □ 贵州省 □ 四川
	市 □ 海南省 □ 西藏自治区 □ 陕西省 □ 甘肃省 □ 新疆维吾尔自治区 □ 青
	夏回族自治区 □ 安徽省 □
	⊙ 是 ○ 否
否参与首 # 社 会 治	
都社会治理	
	⊙ 是 ○ 否
津冀开展	
活动	
项 目 介	2023年11月2日陕西电机制造有限公司与北京中国石油大学教育基金会签订
绍:	捐赠协议书,捐赠 200000 元用于学校人才培养及学生活动支出。2024 年,基
. н •	金会向中国石油大学(北京)机器人专业双创实验室捐赠32000元,用于实验
	室材料费支出。
·	,一个小分子— 而且介绍应句括项目内容,运行时间,目标,受益方,已经取得或预期成效

说明: 1、项目介绍应包括项目内容、运行时间、目标、受益方、已经取得或预期成效 及项目合作方等。

2、上述项目应当包括专项基金开展的公益项目。

2、2024年度服务北京"四个中心"建设情况统计表

在北京开	春晖奖学金	捐赠日期:	2024-12-19
展的项目			

名称:			
捐赠用途 类别:	教育	接受单位:	个人
捐赠金额	19000	捐赠物资折价	0
现金 (元)		(元):	
受益人次:	5		
接受地区:			定区 □ 丰台区 □ 石景山区
			顺义区 □ 大兴区 ☑ 昌平区
	□ 平谷区 □ 怀柔区 □		
在北京开	利亚德奖学金	捐赠日期:	2024-12-19
展的项目			
名称:	±1 →		A 1
捐赠用途	教育	接受单位:	个人
类别:	00000	+中 11站 45 次 +广 1人	0
捐赠金额	90000	捐赠物资折价 (元):	0
现金(元) 受益人次:	8	(儿):	
文量八次:	8		
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝		丰台区 🗆 石景山区 🗖 门头沟
	│区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区		
在北京开	Energies 奖学金	捐赠日期:	2024-12-19
展的项目			
名称:			
捐赠用途	教育	接受单位:	个人
类别:			
捐赠金额	10000	捐赠物资折价	0
现金 (元)		(元):	
受益人次:	2		
接受地区:			丰台区 🗆 石景山区 🗖 门头沟
		顺义区 🗆 大兴区	☑ □ □ 平谷区 □ 怀柔
	区 □ 密云区 □ 延庆区		
在北京开	品源知识产权奖学金	捐赠日期:	2024-12-19
展的项目			
名称:			
捐赠用途	教育 	接受单位:	个人
类别:		In av. at No. 15 at	
捐赠金额	64000	捐赠物资折价	0
现金(元)	_	(元):	
受益人次:	8		

接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝		丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟	
	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 顺义区 □ 大兴区 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔			
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区			
在北京开	国为奖学金	捐赠日期:	2024-12-19	
展的项目				
名称:				
捐赠用途	教育	接受单位:	个人	
类别:				
捐赠金额	9000	捐赠物资折价	0	
现金 (元)		(元) :		
受益人次:	9			
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟	
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区			
在北京开	淇元奖学金	捐赠日期:	2024-12-19	
展的项目				
名称:				
捐赠用途	教育	接受单位:	个人	
类别:				
捐赠金额	8000	捐赠物资折价	0	
现金 (元)		(元):		
受益人次:	4			
接受地区:	5 左城区 5 西城区 5 朝		丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟	
		41区 □ 苺延区 □	+ $+$ $+$ $+$ $+$ $+$ $+$ $+$ $+$ $+$	
汉义地心:			▼ 2 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
汉义地位:				
在北京开	区 □ 房山区 □ 通州区 □			
	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
在北京开	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
在北京开展的项目	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
在北京开展的项目名称:	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区 三一能源奖学金	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期:	2024-12-19	
在北京开展的项目 名称: 捐赠用途	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区 三一能源奖学金	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期:	2024-12-19	
在北京开展的项目名称: 捐赠用途类别:	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区 三一能源奖学金	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期: 接受单位:	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔2024-12-19个人	
在北京开展的: 名称: 捐赠: 指赠: 指赠:	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区 三一能源奖学金	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔2024-12-19个人	
在北京 开 居 名称 赠 用 途 类别: 捐 強 (元) 受益人次:	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区 □ 延庆区 □ 延庆区 □ がままままままままままままままままままままままままままままままままままま	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元):	✓ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔2024-12-19个人0	
在北京开展的: 程的: 捐赠: 发别: 捐赠:金额: 现金(元)	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区 三一能源奖学金 教育 50000 9 □ 东城区 □ 西城区 □ 朝	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元):	 ✓ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 2024-12-19 个人 事台区 □ 石景山区 □ 门头沟 	
在北京 开 居 名称 赠 用 途 类别: 捐 強 (元) 受益人次:	区	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元):	✓ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔2024-12-19个人0	
在展名称赠: 相级	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区 三一能源奖学金 教育 50000 9 □ 东城区 □ 西城区 □ 朝I 区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元): 阳区 □ 海淀区 □ 顺义区 □ 大兴区	 ✓ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 2024-12-19 个人 0 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟 ✓ □ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 	
在 报 名称 赠 别: 相 金 元 次: 相 金 元 次: 接 受 地 区: 在 北 京 开	区	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元):	 ✓ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 2024-12-19 个人 事台区 □ 石景山区 □ 门头沟 	
在展名捐类捐现受 接受 北的京项:用金元次:	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区 三一能源奖学金 教育 50000 9 □ 东城区 □ 西城区 □ 朝I 区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元): 阳区 □ 海淀区 □ 顺义区 □ 大兴区	 ✓ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 2024-12-19 个人 0 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟 ✓ □ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 	
在展名捐类捐现受 接 在展名明别赠金益 地的称赠别赠金益 地京项:用家项:京项:	 区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区 □ 延庆区 □ 元 源 次学金 教育 50000 9 □ 东城区 □ 西城区 □ 朝川区 □ 房山区 □ 通州区 □ 正 京区 □ 延庆区 □ 元 次 次 次 次 次 次 次 次 次 次 次 次 次 次 次 次 次 次	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价(元): 阳区 □ 海淀区 □ 大兴区 捐赠日期:	 ✓ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 2024-12-19 个人 0 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟 ✓ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 2024-12-19 	
在 展 名 捐 类 捐 现 受 接 在 展 名 用 金 元 次 :	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区 三一能源奖学金 教育 50000 9 □ 东城区 □ 西城区 □ 朝I 区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元): 阳区 □ 海淀区 □ 顺义区 □ 大兴区	 ✓ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 2024-12-19 个人 0 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟 ✓ □ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 	

捐赠金额	500000	捐赠物资折价	0		
现金(元)		(元):			
受益人次:	70				
接受地区:			丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟		
		顺义区 🗆 大兴区	☑ □ □ □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 □ 密云区 □ 延庆区	T			
在北京开	晨光行动石药奖学金	捐赠日期:	2024-12-19		
展的项目					
名称:	14 2	14-7 1/ 1/			
捐赠用途	教育	接受单位:	个人		
类别:	225000				
捐赠金额	225000	捐赠物资折价	0		
现金(元)	45	(元):			
受益人次:	45				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟		
	│区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区				
在北京开	绿能环宇奖学金	捐赠日期:	2024-12-19		
展的项目					
名称:					
捐赠用途	教育	接受单位:	个人		
类别:					
捐赠金额	20000	捐赠物资折价	0		
现金 (元)		(元):			
受益人次:	4				
接受地区:	│ │ □ 东城区 □ 西城区 □ 朝	 阳区 _ 海淀区 _	丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟		
			☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 □ 密云区 □ 延庆区				
在北京开	SNF 爱森奖学金	捐赠日期:	2024-12-19		
展的项目					
名称:					
捐赠用途	教育	接受单位:	个人		
类别:					
捐赠金额	400000	捐赠物资折价	0		
现金 (元)		(元):			
受益人次:	62				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	四区 □ 海淀区 □	丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟		
			☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 □ 密云区 □ 延庆区	, .,			
在北京开	赛思科技基金 (奖学金)	捐赠日期:	2024-12-19		

	Ι	<u> </u>		
展的项目				
名称:	₩. /.	拉可以比	A 1	
捐赠用途	教育	接受单位:	个人	
类别:	1,000			
捐赠金额	16000	捐赠物资折价	0	
现金(元)		(元):		
受益人次:	8			
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟	
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区			
在北京开	体育与人文学院教育基金	捐赠日期:	2024-10-17	
展的项目				
名称:				
捐赠用途	教育	接受单位:	体育与人文教育基金点石戏剧	
类别:			汇报展演汇	
捐赠金额	14943.76	捐赠物资折价	0	
现金 (元)		(元):		
受益人次:	0			
接受地区:		四区 - 海冷区 -	 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟	
按文地心:				
	区 □ 房田区 □ 週州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区	顺文区 4 八六区		
在北京开	福建联合石油化工奖学金	担脳口钳.	2024-12-19	
展的项目	個是妖百句個化工大子並	7月以日 1 <i>対</i> 7 :	2024-12-19	
松 切 切 日 名称 :				
捐赠用途	 教育	 接受单位 :	个人	
カ 畑	秋	女文平位:		
捐赠金额	50000	 捐赠物资折价	0	
现金(元)	30000	(元):	· ·	
受益人次:	20	()4) •	<u> </u>	
Z.III./(i/(:	20			
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟	
	│区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
	区 □ 密云区 □ 延庆区			
在北京开	第二届创青春中国青年碳	捐赠日期:	2024-01-16	
展的项目	 中和创新创业大赛			
名称:				
捐赠用途	教育	接受单位:	第二届创青春中国青年碳中和	
类别:			大赛创新创业大赛	
捐赠金额	2964250	捐赠物资折价	0	
现金 (元)		(元):		
受益人次:	0			

接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝阳区 □ 海淀区 □ 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟				
	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 顺义区 □ 大兴区 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔				
	│区 □ 密云区 □ 延庆区				
在北京开	同发优才金相大赛	捐赠日期:	2024-07-23		
展的项目					
名称:					
捐赠用途	 教育	接受单位:	金相技能大赛		
类别:	32.13				
捐赠金额	11834.95		0		
现金(元)	1100 1170	(元):			
受益人次:	0	, , u, ,			
Z.III./(i/(i	· ·				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗅 门头沟		
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 □ 密云区 □ 延庆区				
在北京开	山东泓达青年教师基本功	捐赠日期:	2024-11-14		
展的项目	大赛				
名称:					
捐赠用途	教育	接受单位:	第十五届青年教师基本功大赛		
类别:			奖金及指导教师劳务		
捐赠金额	43000	捐赠物资折价	0		
现金 (元)		(元):			
受益人次:	0				
	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝		主台区 □ 石豊山区 □ 门头沟		
1221	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝阳区 □ 海淀区 □ 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟 区 □ 房山区 □ 通州区 □ 顺义区 □ 大兴区 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔				
	以 □ 房山以 □ 週州以 □				
		顺义区 □ 人共区			
在北京开	区 🗆 密云区 🗆 延庆区				
在北京开展的项目		捐赠日期:	2024-11-02		
展的项目	区 🗆 密云区 🗆 延庆区				
展的项目 名称:	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛	捐赠日期:	2024-11-02		
展的项目 名称: 捐赠用途	区 🗆 密云区 🗆 延庆区				
展的项目 名称: 捐赠用途 类别:	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育	捐赠日期:接受单位:	2024-11-02 模拟招聘大赛		
展的项目 名称: 捐赠用途 类别: 捐赠金额	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛	捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价	2024-11-02		
展的项目 名称: 捐赠用途 类别: 捐赠金额 现金(元)	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育 8571	捐赠日期:接受单位:	2024-11-02 模拟招聘大赛		
展的项目 名称: 捐赠用途 类别: 捐赠金额	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育	捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价	2024-11-02 模拟招聘大赛		
展的项目 名称: 捐赠用途 类别: 捐赠金额 现金(元)	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育 8571 0	捐赠日期:接受单位: 捐赠物资折价(元):	2024-11-02 模拟招聘大赛		
展的 明 名称 : 捐赠 金	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育 8571 0 □ 东城区 □ 西城区 □ 朝	捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元):	2024-11-02 模拟招聘大赛 0		
展的 明 名称 : 捐赠 金	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育 8571 0 □ 东城区 □ 西城区 □ 朝	捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元):	2024-11-02 模拟招聘大赛 0 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟		
展的 明 名称 : 捐赠 金	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育 8571 0 □ 东城区 □ 西城区 □ 朝川区 □ 房山区 □ 通州区 □	捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元):	2024-11-02 模拟招聘大赛 0 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟		
展的 : 捐赠 金 类别: 捐赠 金 (元) 受益人次: 接受地区:	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育 8571 0 □ 东城区 □ 西城区 □ 朝川区 □ 原山区 □ 通州区 □ 区 □ 逐云区 □ 延庆区	捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元): 阳区 □ 海淀区 □ 顺义区 □ 大兴区	2024-11-02 模拟招聘大赛 0 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
展 名称: 捐 编 金	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育 8571 0 □ 东城区 □ 西城区 □ 朝川区 □ 原山区 □ 通州区 □ 区 □ 逐云区 □ 延庆区	捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元): 阳区 □ 海淀区 □ 顺义区 □ 大兴区	2024-11-02 模拟招聘大赛 0 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
展名称赠: 捐别: 捐金(元次: 接受地区: 在展	区 □ 密云区 □ 延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育 8571 0 □ 东城区 □ 西城区 □ 朝川区 □ 原山区 □ 通州区 □ 区 □ 逐云区 □ 延庆区	捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元): 阳区 □ 海淀区 □ 顺义区 □ 大兴区	2024-11-02 模拟招聘大赛 0 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
展名捐类捐现項:用金(五) <td>区□密云区□延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育 8571 0 □ 东城区□西城区□朝 区□房山区□通州区□ 区□密云区□延庆区 全国石油工程设计大赛</td> <td>捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元): 阳区 □ 海淀区 □ 顺义区 □ 大兴区 捐赠日期:</td> <td>2024-11-02 模拟招聘大赛 0 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟 区 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 2024-05-20</td>	区□密云区□延庆区 石工学院模拟招聘大赛 教育 8571 0 □ 东城区□西城区□朝 区□房山区□通州区□ 区□密云区□延庆区 全国石油工程设计大赛	捐赠日期: 接受单位: 捐赠物资折价 (元): 阳区 □ 海淀区 □ 顺义区 □ 大兴区 捐赠日期:	2024-11-02 模拟招聘大赛 0 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟 区 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔 2024-05-20		

捐赠金额	437170	捐赠物资折价	0		
	43/1/0		0		
现金(元)		(元):			
受益人次:					
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟		
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 □ 密云区 □ 延庆区				
在北京开	中国海洋工程设计大赛	捐赠日期:	2024-10-20		
展的项目					
名称 :					
捐赠用途	 教育	接受单位:	中国海洋工程大赛		
类别:	3214				
捐赠金额	19980		0		
现金(元)	17700	(元):	O O		
受益人次:	0	()4):			
文型八八:	0				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 □ 海淀区 □	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟		
	│区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 目平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区				
在北京开	三一能源奖学金	捐赠日期:	2024-07-05		
展的项目					
名称:					
捐赠用途	教育	接受单位:	三一能源油气装备赛		
类别:					
捐赠金额	79689.38	捐赠物资折价	0		
现金(元)		(元):			
受益人次:	9				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝阳区 □ 海淀区 □ 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟				
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区				
在北京开	王涛英才奖学金	捐赠日期:	2024-12-19		
展的项目					
名称:					
捐赠用途	教育	接受单位:	个人		
类别:					
捐赠金额	135000	捐赠物资折价	0		
现金 (元)		(元) :			
受益人次:	7	I	I.		
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗹 海淀区	□ 丰台区 □ 石景山区 □ 门头		
	沟区 □ 房山区 □ 通州区	□ 顺义区 □ 大兴	∀区 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀		
	柔区 □ 密云区 □ 延庆区				
在北京开	朱哈娜数学奖	捐赠日期:	2024-03-19		

		<u> </u>		
展的项目				
名称:	44 ->-	はっ ソカ		
捐赠用途	教育	接受单位:	个人	
类别:				
捐赠金额	11200	捐赠物资折价	0	
现金(元)		(元):		
受益人次:	14			
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟	
	│区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
	区 □ 密云区 □ 延庆区			
在北京开	雷成行远奖助学金	捐赠日期:	2024-12-19	
展的项目				
名称 :				
捐赠用途	 教育	接受单位:	个人	
类别:	****			
捐赠金额	5400	捐赠物资折价	0	
现金 (元)		(元):		
受益人次:	3	.,,		
70				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟	
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区			
在北京开	李志明奖助学金(志燃助	捐赠日期:	2024-12-19	
展的项目	学金)			
名称:				
捐赠用途	教育	接受单位:	个人	
类别:				
捐赠金额	15000	捐赠物资折价	0	
现金 (元)		(元) :		
受益人次:	5			
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟	
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区			
在北京开	安东石油技术 (集团) 有	捐赠日期:	2024-12-19	
展的项目	限公司-安东奖学金			
名称:				
捐赠用途	教育	接受单位:	个人	
类别:				
捐赠金额	100000	捐赠物资折价	0	
现金 (元)		(元):		
受益人次:	20	L	I.	
-				

接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝阳区 □ 海淀区 □ 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟				
	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 顺义区 □ 大兴区 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔				
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区				
在北京开	大连商品交易所"百校万	捐赠日期:	2024-12-19		
展的项目	 才"工程教学项目奖学金				
名称 :					
捐赠用途		接受单位:	个人		
类别:					
捐赠金额	24000	捐赠物资折价	0		
现金(元)		(元):			
受益人次:	12	,,,,,,			
Z/ 17(1					
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟		
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 🗆 密云区 🗅 延庆区				
在北京开	中青创联合筹募-学生紧	捐赠日期:	2024-12-24		
展的项目	急救助				
名称:					
捐赠用途	社会救助	接受单位:	个人		
类别:					
捐赠金额	9076.03	捐赠物资折价	0		
现金 (元)		(元):			
受益人次:	1				
接受地区:	│ □ 东城区 □ 西城区 □ 朝	 阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟		
			☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	□ 区 □ 密云区 □ 延庆区				
在北京开	体育与人文艺术学院中华	捐赠日期:	2024-10-20		
展的项目	 传统体育文化节				
名称 :					
捐赠用途	教育	接受单位:	体育与人文艺术学院中华传统		
类别:			体育文化节		
捐赠金额	15000	捐赠物资折价	0		
现金(元)		(元) :			
受益人次:	0	I			
	「 左城区 「 西城区 「 朝		 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟		
汉文地區:			☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 □ 密云区 □ 延庆区	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,			
在北京开	安东奖学金	捐赠日期:	2024-12-19		
展的项目	〜小八 1 並	1070 H 791•	20211217		
名称:					
捐赠用途	 教育	 接受单位 :	个人		
判别:	秋月 				
 ← → ¬¬¬ 1 • 	1	I			

捐赠金额	100000	捐赠物资折价	0		
现金 (元)		(元):			
受益人次:	20				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟		
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ □ 平区□ 平谷区□ 怀柔		
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区		,		
在北京开	山西电机筑梦教育基金	捐赠日期:	2024-11-13		
展的项目					
名称:					
捐赠用途	教育	接受单位:	机器人专业双创实验室		
类别:					
捐赠金额	32000	捐赠物资折价	0		
现金 (元)		(元):			
受益人次:	0				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟		
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区				
在北京开	煤热院智慧能源奖学金	捐赠日期:	2024-12-19		
展的项目					
名称:					
捐赠用途	教育	接受单位:	个人		
类别:					
捐赠金额	10000	捐赠物资折价	0		
现金 (元)		(元):			
受益人次:	3				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	 阳区 _□ 海淀区 _□	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟		
			☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	□ 図 □ 密云区 □ 延庆区				
在北京开	新时代新青年奖学金	捐赠日期:	2024-12-19		
展的项目					
名称:					
捐赠用途	教育	接受单位:	个人		
类别:					
捐赠金额	8000	捐赠物资折价	0		
现金 (元)		(元):			
受益人次:	10				
接受地区:	┃	 阳区 _□ 海淀区 □	丰台区 🗆 石景山区 🗈 门头沟		
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,			☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 □ 密云区 □ 延庆区	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,			
在北京开	中国海油大学生助学金助	捐赠日期:	2024-12-19		

	I			
展的项目	学金			
名称:	14 2	14-7-17-17	A 1	
捐赠用途	教育	接受单位:	个人	
类别:		 捐赠物资折价		
捐赠金额	捐赠金额 75000		0	
现金(元)		(元):		
受益人次:	15			
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 □ 海淀区 □	丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟	
	│区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
	区 □ 密云区 □ 延庆区			
在北京开	中国石油奖学金	捐赠日期:	2024-12-19	
展的项目				
名称:				
捐赠用途	 教育	接受单位:	个人	
类别:				
捐赠金额	30	捐赠物资折价	0	
现金(元)		(元):		
受益人次:	50	<u> </u>		
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟	
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区			
在北京开	塔里木油田奖助学金	捐赠日期:	2024-12-19	
展的项目				
名称:				
捐赠用途	教育	接受单位:	个人	
类别:				
捐赠金额	125000	捐赠物资折价	0	
现金 (元)		(元):		
受益人次:	25			
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟	
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	₹ 2 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔	
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区			
在北京开	e 未来计算机系研 06 奖学	捐赠日期:	2024-12-19	
展的项目	金			
名称:				
捐赠用途	教育	接受单位:	个人	
类别:				
捐赠金额	4000	捐赠物资折价	0	
现金 (元)		(元):		
受益人次:	2			
				

接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝阳区 □ 海淀区 □ 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟						
	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 顺义区 □ 大兴区 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔						
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区						
在北京开	徐文熙励志奖学金	捐赠日期:	2024-12-19				
展的项目							
名称:							
捐赠用途	教育	接受单位:	个人				
类别:							
捐赠金额	100000	捐赠物资折价	0				
现金 (元)		(元):					
受益人次:	15						
1):							
接受地区:			丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟				
		顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔				
4 11 4 7	区□密云区□延庆区						
在北京开	95 励志奖学金	捐赠日期:	2024-12-19				
展的项目							
名称:	±1 →	公司 27 17	A 1				
捐赠用途	教育 	接受单位:	个人				
类别:							
捐赠金额	3000	捐赠物资折价	0				
现金(元)	_	(元):					
受益人次:	3						
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟				
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 顺义区 □ 大兴区 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔					
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区						
在北京开	沈平平奖学金	捐赠日期:	2024-12-19				
展的项目							
名称:							
捐赠用途	教育	接受单位:	个人				
类别:							
捐赠金额	16000	捐赠物资折价	0				
现金(元)		(元):					
受益人次:	4						
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝[丰台区 □ 石豊山区 □ 门斗沟				
10000	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝阳区 □ 海淀区 □ 丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟 □						
		順 A 区 [□]	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 顺义区 □ 大兴区 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔				
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	【 ☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 竹采				
在北京开	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区						
在北京开展的项目	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 □ 大兴区 捐赠日期:	2024-12-19				
展的项目	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区						
展的项目 名称:	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区 王鸿勋石油工程奖学金	捐赠日期:	2024-12-19				
展的项目	区 □ 房山区 □ 通州区 □ 区 □ 密云区 □ 延庆区						

捐赠金额	10000	捐赠物资折价	0		
现金 (元)		(元):			
受益人次:	2				
接受地区:			丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟		
		顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 □ 密云区 □ 延庆区	L			
在北京开	环科 03-1 勤学奖学金(路	捐赠日期:	2024-12-19		
展的项目	雨)				
名称:	₩L > >	拉可苦片	A 1		
捐赠用途	教育	接受单位:	个人		
类别: 捐赠金额	10000	担脑伽次化从	0		
用赠金额 现金(元)	10000	捐赠物资折价 (元):	0		
受益人次:	2	()4):			
又皿八八;	2				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 □ 海淀区 □	丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟		
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区				
在北京开	机电 93 励志基金	捐赠日期:	2024-12-19		
展的项目					
名称:					
捐赠用途	教育	接受单位:	个人		
类别:					
捐赠金额	16000	捐赠物资折价	0		
现金(元)	4	(元):			
受益人次:	4				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	 阳区 🛭 海淀区 🗗	丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟		
			☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区				
在北京开	陈如恒教授奖学金	捐赠日期:	2024-12-19		
展的项目					
名称:					
捐赠用途	教育	接受单位:	个人		
类别:					
捐赠金额	15000	捐赠物资折价	0		
现金 (元)		(元):			
受益人次:	5				
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 □ 海淀区 □	丰台区 □ 石景山区 □ 门头沟		
	│区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔		
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区				
在北京开	马院教育基金	捐赠日期:	2024-12-19		

展的项目			
名称:			
捐赠用途	教育	接受单位:	个人
类别:			
捐赠金额	4000	捐赠物资折价	0
现金 (元)		(元):	
受益人次:	2		
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 🗆 海淀区 🗅	丰台区 🗆 石景山区 🗖 门头沟
	区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区		
在北京开	山西电机筑梦教育基金	捐赠日期:	2024-10-20
展的项目			
名称:			
捐赠用途	教育	接受单位:	中国石油大学(北京)机器人
类别:			专业双创实验室
捐赠金额	32000	捐赠物资折价	0
现金 (元)		(元):	
受益人次:	0	•	
接受地区:	□ 东城区 □ 西城区 □ 朝	阳区 □ 海淀区 □	丰台区 🗆 石景山区 🗆 门头沟
	│区 □ 房山区 □ 通州区 □	顺义区 🗆 大兴区	☑ 昌平区 □ 平谷区 □ 怀柔
	区 🗆 密云区 🗆 延庆区		

填报说明:

1.捐赠时间: 2024年1月1日至2024年12月31日,填报已经到位的款物。

2.捐赠用途类别:科技、国际交往、文化、社会救助、养老、儿童、教育、卫生、生态环境、农业及农村发展、其他。

3.捐赠金额:现金和实物捐赠,物资折价应该符合有关估价方法的要求。

4.接受单位:如受益对象为个人,请填写"个人"。

5.接受地区:需填报现金和物资落实的区。

6.受益人次:填写项目大致受益人次,如项目为科技项目等不涉及受益人的,可填0

3、本年度参与乡村振兴和东西部协作情况

单位名称:北京中国石油大学教育基金会 联络人姓名: 联系方式:

2024年度参与乡村振兴和东西部协作捐赠情况统计表 单位: (元) 接收单位 序号 捐赠日期 捐赠方式 捐赠金额 捐赠 内容 现金 物资 地区 或地区 描述 折价 (具体到 县、乡、村)

填报说明:

- 1.捐赠时间: 2024年1月1日至2024年12月31日,可填报已经到位的款物。
- 2.捐赠范围: 现金和实物捐赠。实物折价应该符合有关估价方法的要求, 并在内容描述 中说明估价方法。
- 3.捐赠方式:资金、物资、民政部认可的网络捐赠平台。
- 4.捐赠数据要真实可靠,能提供相关捐赠收据或相关捐赠证明材料(如签订帮扶协议)。
- 5.捐赠地区:下拉菜单选项(31个省级行政区)。
- 6.接受单位或地区: 需要填报详细到具体现金和物资落实地, 如受益对象为个人, 具体 到该人所在村级行政区划。
- 7.内容描述:对捐赠现金、物资及主要受益人群等进行简要描述,不超过50字。
- 8.社会组织动员企业会员或个人会员发起的捐赠活动应在内容描述栏中明确表述,并列 出主要会员的名称。

2024 年度参与乡村振兴和东西部协作项目统计表 单位: (元)

序号	项目名称	项目地	详细 地点	项目类别	全年累 计投入	项目 概述
1						

填报说明:

- 1.项目地到省级,下拉菜单选项(31个省级行政区);
- 2.详细地点具体到县、乡镇、村;
- 3.项目类别:产业、教育、健康、科技、金融、生活资助、生态、基础设施、志愿服务、 消费;
- 4.单位:元;
- 5.项目概述: 不超过 100 字;
- 6.对志愿服务、技能培训、软件、知识产权等非现金物资类的投入按折价填报,并在项 目概述中说明折价办法;
- 7.社会组织动员企业会员或个人会员发起的帮扶项目应在项目中明确表述,并列出主要 会员的名称。

4、涉外活动情况

(1) 参加国际会议和出访情况

本年度参加国际会	共计参加次, 其	主办 (联合主办)	承办 (联合承办)	参与
议情况	中	次	次	次
本年度出国(境)情 况	组织或者参与出访	团组共计个,本单位共	计人次出访。	

(2) 在境外设立机构情况

序号	机构名称	所在国 家(地 区)	机构类型	设立时间	负责人	外派工作人员 人数

说明:

- 1.本栏目统计本单位截止 2024 年底建立的所有境外机构
- 2.机构类型包括:分支机构(代表机构)、法人实体机构、其他。

(3) 对外交流合作项目 (含分支、代表机构开展的合作项目)

序号	项目名称	项目资金 (人民币元)	实施国家 (地区)

说明:

项目不包括会议、考察、访问等非项目性的一次性活动。

(4)参加国际组织(含分支、代表机构参加的境外组织)

序号	国际组织名称 (中、英文全称)	国际组织类型	参加时间	担任职务或获得资格情况

说明:

- 1、本栏目统计本单位截止 2024 年底仍然有效参加的所有国际组织。
- 2、职务或资格类型包括:会员、担任国际组织分支机构具体职务、担任国际组织具体职务、获得国际组织某种资格或认可(如谘商地位、建立正式官方关系)等。

(5)	2024年对外活动主要成绩、	问题和管理政策建议

(6) 外籍人员在本单位工作情况

外籍人员	类型	负责人	理事	分支(代表)机 构负责人	工作人员	会员	志愿者
在本单位 工作情况	人数						
工作用班	注: 负责	责人包括理事·	长(会长)、	副理事长(副会	会长)、秘书长	(校长、	完长等)。

(五) 重大公益慈善项目收支明细表

项目名称	收入	直接或委 托其他组 织资助给 受益人的 款物	为提供慈 善事施慈生 所人是 所人志愿 所以志和 所以。 所以 。 所以 。 所以 。 所以 。 所以 。 所以 。 所以 。	使用房 屋、设备、 物资发生 的相关费 用	为管理慈善项目 发生的差旅、物 流、交通、会议、 培训、审计、评估 等费用	其他费用	总计
Energies 奖学金	10000.0	10000.00	0	0	0	0	10000
SFN 爱森奖学金	400000 .	400000.00	0	0	0	0	40000
陈如恒教授励志奖 学金	100000 .	15000.00	0	0	0	0	15000
第二届创青春中国 青年碳中和创新创 业大赛	300000. 00	2964250.0	0	0	0	0	29642 50. 00
大连商品交易所 "百校万才"工程 教学项目奖学金	24000.0	24000.00	0	0	0	0	24000

	T	_		T	T	1	Г
环科 03-1 勤学奖学 金 (路雨)	11250. 0 0	10000.00	0	0	0	0	10000
罗明辉贫困生资助 基金	10000.0	0	0	0	0	0	0.00
五工学院模拟招聘 大赛	9000.00	8571.00	0	0	0	0	8571. 00
塔里木油田奖(助) 学金	250000. 00	250000.00	0	0	0	0	25000 0.00
本 体育与人文学院教 育基金	15000.0	14943.76	0	0	0	0	14943
小额筹资-暑期支教	100.00	0	0	0	0	0	0.00
小额筹资-我爱石大	528.06	0	0	0	0	0	0.00
小额筹资-校友基金	1708. 22	0	0	0	0	0	0.00
小米奖助学金	500000 . 00	500000.00	0	0	0	0	50000 0.00
校园树木认养	40000.0	0	0	0	0	0	0.00
徐文熙励志奖学金	100000. 00	100000.00	0	0	0	0	10000
油气储运大赛	81000. 0 0	0	0	0	0	0	0.00
中国海油大学生助 学金	75000. 0 0	75000.00	0	0	0	0	75000 . 00
中国石油奖学金	390000 .	390000.00	0	0	0	0	39000 0.00
阿美远东(北京)商 业服务有限公司国 际研发中心实物捐 赠	67576. 0 0	0	0	11050. 78	0	0	11050 . 78
安东奖学金	200000 . 00	200000.00	0	0	0	0	20000
2024 公益未来青少 年赋能计划	55000. 0 0	51150.00	0	0	0	0	51150
祺龙教育基金	500000 .	0	0	0	0	0	0.00
德美高科教育基金	200000.	0	0	0	0	0	0.00
中国石油工程设计 大赛	500000.	437170.00	0	0	0	0	43717
中国海洋工程设计 大赛	100000.	19980.00	0	0	0	0	19980

朱玉兵-电子信息工	10000.0						0.00
程教育基金	0	0	0	0	0	0	0.00
第三届创青春中国 青年碳中和创新创	2950000	0	0	0	0	0	0.00
业大赛 晨光行动石药奖学 金	250000. 00	225000.00	0	0	0	0	22500 0.00
中石智控教育基金	100000 .	0	0	0	0	0	0.00
威沃敦教育基金	200000.	0	0	0	0	0	0.00
山东泓达青年教师 基本功大赛	0	43000.00	0	0	0	0	43000
朱哈娜数学奖	0	11200.00	0	0	0	0	11200
雷成行远奖助学金	0	5400.00	0	0	0	0	5400. 00
新时代新青年奖学 金	0	8000.00	0	0	0	0	8000. 00
同发优才金相大赛	0	11834.95	0	0	0	0	11834 . 95
王涛英才奖学金	0	135000.00	0	0	0	0	13500 0.00
沈平平教育基金	0	16000.00	0	0	0	0	16000
赛思科技竞赛基金	0	16000.00	0	0	0	0	16000
王鸿勋石油工程奖 学金	0	10000.00	0	0	0	0	10000
红有互联网+奖学金	0	15000.00	0	0	0	0	15000
李志明奖助学金(志 燃助学金)	0	15000.00	0	0	0	0	15000
皓泰教育基金	0	97000.00	0	0	0	0	97000
联合能源励志奖学 金	0	180000.00	0	0	0	0	18000 0.00
机电 93 励志基金	0	16000.00	0	0	0	0	16000
石大 95 励志奖学金	0	3000.00	0	0	0	0	3000. 00
e 未来计算机系研 06 奖学金	0	4000.00	0	0	0	0	4000. 00

煤热院智慧能源奖	0	10000.00	0	0	0	0	10000
学金							.00
品源知识产权奖学	0	64000.00	0	0	0	0	64000
金 利亚德奖学金							90000
何业怎天子並	0	90000.00	0	0	0	0	.00
国为奖学金	_		_	_	_	_	9000.
	0	9000.00	0	0	0	0	00
柏年教育发展基金	0	EE972 06	0	0	0	0	55273
暑期支教	0	55273.06	U	U	U	0	. 06
春晖奖学金	0	19000.00	0	0	0	0	19000
	· ·	13000.00	O .	0	O .		.00
福建联合石油化工	0	50000.00	0	0	0	0	50000
奖学金							.00
绿能环宇奖学金	0	20000.00	0	0	0	0	20000
几贮粉玄甘人							4000.
马院教育基金 	0	4000.00	0	0	0	0	00
 淇元奖学金							8000.
177707C 1 ME	0	8000.00	0	0	0	0	00
山西电机筑梦教育		22222					32000
基金	0	32000.00	0	0	0	0	.00
体育与人文艺术学	15000.0						15000
院中华传统体育文	0	15000.00	0	0	0	0	.00
化节 (刘文静)	O						
西安洛科小小地质	0	3787. 94	0	0	0	0	3787.
博物馆							94
中青创联合筹募-学	0	9076.03	0	0	0	0	9076.
生紧急救助	100000						03
惠特奖学金	120000. 00	0	0	0	0	0	0.00
三一能源奖学金	00						79689
一 此	0	79689.38	0	0	0	0	. 38
	7585162	6750326. 1					67613
合 计	. 28	2	0.00	11050. 78	0.00	0.00	76. 90
→ 3台 FFL .	1	1	1	<u> </u>	1	L	

说明:

- 1、重大公益慈善项目名称应与公益项目开展情况表中项目名称一致;
- 2、重大公益慈善项目标准由基金会章程规定。如基金会章程没有规定重大慈善项目标准,满足下列条件的公益慈善项目应填列上表:
 - (1) 该项目的捐赠收入超过基金会当年捐赠总收入的 20%;
 - (2) 该项目的支出超过基金会当年总支出的 20%;

(六) 重大公益慈善项目大额支付对象

平 口 力 4 4	上放工士 [47] 存	十八人海	占基金会年度公益总支出	шу
项目名称	大额支付对象	支付金额	比例	用途
碳中和创新创业大赛	获奖团队成员、专家	2964250.00		奖金、评
	及承办赛事公司		43. 85%	审费等大
				赛费
赛思科技竞赛基金	中国石油大学(北京)	16000.00	0. 24%	竞赛相关
	昌平校区学生		0.24/0	费用
福建联合石油化工奖学	中国石油大学(北京)	50000.00	0.74%	奖学金
金	昌平校区学生		0.740	大子立
柏年教育基金暑期支教	中国石油大学(北京)	55273.06	0. 82%	社会实践
	昌平校区学生		0.02/0	14. 公子以
朱哈娜数学奖	中国石油大学(北京)	11200.00	0.17%	
	附属中学学生		0.11%	大子亚
山东泓达青年教师基本	中国石油大学(北京)	43000.00	0.64%	火金
功大赛	昌平校区青年教师		0.04/0	大立
大连商品交易所"百校	中国石油大学(北京)	24000.00	0.35%	と と と と と と と と と と と も り も り も り も り も
万才"工程教学项目金	昌平校区学生		0.00%	大子並
中国海油大学生助学金	中国石油大学(北京)	75000.00	1.11%	助学金
	昌平校区学生		1.11/0	707.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.
王涛英才奖学金	中国石油大学(北京)	135000.00	2.00%	と と と と と と と と と と と も り も り も り も り も
	及中石油勘探院学生		2.00%	人,业
2024 公益未来青少年赋	中国石油大学(北京)	51150.00	0.76%	社会实践
能计划	昌平校区			
中国石油工程设计大赛	中国石油大学(北京)	437170.00	6. 47%	竞赛相关
	昌平校区学生			费用
中国海洋工程设计大赛	中国石油大学(北京)	19980.00	0.30%	竞赛相关
	昌平校区学生			费用
同发优才金相大赛	中国石油大学(北京)	11834. 95	0.18%	竞赛相关
	昌平校区学生 古屋天丛 LW (北京)	14040 50		费用
体育与人文学院教育基	中国石油大学(北京)	14943. 76	0. 22%	奖学金
金里水石艺术状态	昌平校区学生	005000 00		
晨光行动石药奖学金	中国石油大学(北京)	225000.00	3. 33%	奖学金
ル	昌平校区学生 中国不独古学(小京)	1,000,00		
沈平平教育基金	中国石油大学(北京)	16000.00	0. 24%	奖学金
山田 山田 山田 山田 山田 山田 山田 山田 山田 山田	昌平校区学生 中国石油大学(北京)	390000.00		
中国石油奖学金	中国石油入字(北京) 学生	390000.00	5. 77%	奖学金
工油品工油工和收置人	字生 中国石油大学(北京)	10000.00		
王鸿勋石油工程奖学金	中国石価人子(北京) 昌平校区学生	10000.00	0.15%	奖学金
红有互联网+奖学金	中国石油大学(北京)	15000.00		
江 7	中国石価人子(北京) 克拉玛依校区学生	10000.00	0. 22%	奖学金
	中国石油大学(北京)	15000.00		
助学金)	中国石油入字(北京) 昌平校区学生	15000.00	0. 22%	助学金
		97000.00	1 43%	火
皓泰教育基金	中国石油大学(北京)	97000.00	1.43%	奖学金

	学生			
联合能源励志奖学金	中国石油大学(北京) 学生	180000.00	2. 66%	奖学金
陈如恒教授励志奖学金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	15000.00	0. 22%	奖学金
环科 03-1 勤学奖学金 (路雨)	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	10000.00	0.15%	奖学金
机电 93 励志基金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	16000.00	0. 24%	奖学金
小米奖助学金	中国石油大学(北京) 学生	500000.00	7. 39%	奖助学金
品源知识产权奖学金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	64000.00	0. 95%	奖学金
利亚德奖学金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	90000.00	1.33%	奖学金
Energies 奖学金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	10000.00	0. 15%	奖学金
三一能源奖学金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	79689. 38	1. 18%	奖金及竞 赛相关费 用
SFN 爱森奖学金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	400000.00	5. 92%	奖学金
徐文熙励志奖学金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	100000.00	1.48%	奖学金
塔里木油田奖(助)学 金	中国石油大学(北京) 克拉玛依校区学生	250000.00	3. 70%	奖助学金
安东奖学金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	200000.00	2.96%	奖学金
绿能环宇奖学金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	20000.00	0.30%	奖学金
山西电机筑梦教育基金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	32000.00	0. 47%	实验室费 用
阿美远东(北京)商业 服务有限公司国际研发 中心	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	11050. 78	0.16%	办公设备 折旧
煤热院智慧能源奖学金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	10000.00	0.15%	奖学金
春晖奖学金	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	19000.00	0. 28%	奖学金
体育与人文艺术学院中 华传统体育文化节(刘 文静)	中国石油大学(北京) 昌平校区学生	15000.00	0. 22%	活动费用
合 计		6698541.93	99. 12%	

说明:基金会向某交易方支付金额占一个重大公益慈善项目支出5%以上的,该交易方为该项目

的大额支付对象。

(七) 由基金会作为受托人的慈善信托情况(认定为慈善组织的基金会填写)

本年度共开展了慈善信托,涉及域,金额总计元。					
慈善信托名称 委托方 用途 共同受托方					

(八)委托投资(是指将财产委托给受金融监督管理部门监管的机构进行投资)

受托人	受托人法定代	受托人是否	委托金额	委托期	收益确定	当年实际	当年实际收回金
	表人	是受金融监		限	方式	收益金额	额
		管管理部门					
		监管的机构					
į į	计						

说明:是否具有金融机构资质是指由中国人民银行、银监会、保监会、证监会授予的金融机构资质。

(九) 投资收益

产生投资收益的来源	本年发生额	上年发生额
银行理财	810484. 28	297976. 65
合 计	810484. 28	297976. 65

(十)关联方关系及其交易

关联方	与基金会的关系
中国石油大学(北京)	发起人

说明:关联方包括发起人、主要捐赠人、管理人员(理事、监事、分支机构负责人)、基金会理事主要来源单位、基金会投资的被投资方、基金会设立的其他民间非营利组织、其他与基金会存在控制、共同控制或者重大影响关系的个人或组织。

(1) 基金会与关联方交易

	基金会向关联方出售产品和提供劳 基金会向关联方采购产品和购买服			基金会向关联方采购产品和购买服		
关联方	务		务		受关联方	
					捐赠	
	本年发生额(人民币	余额(人民币	本年发生额(人民	余额(人民币	本年发生	
	元)	元)	币元)	元)	额(元)	
中国石油大学(北京)	0	0	0	0	0	

(2) 关联方未结算应收项目余额

关联方名称	年初账	在 面余额	年末账面余额	
中国石油大学	金额	占当年总应收百	金额	占当年总应收百
(北京)	(人民币元)	分比	(人民币元)	分比
应收账款:	0	0%	0	O%
合 计				
其他应收款:	0	0%	0	O%
合 计				

(3)关联方未结算预付项目余额

关联方名称	年初则	长面余额	年末账面余额		
中国石油大学	金额	占当年总应收百	金额	占当年总应收	
(北京)	(人民币元)	分比	(人民币元)	百分比	
预付账款:	0	O%	0	O%	
合 计					

(4) 关联方未结算应付项目余额

关联方名称	年初账	在	年末账面余额	
中国石油大学	金额	占当年总应收百	金额	占当年总应收百
(北京)	(人民币元)	分比	(人民币元)	分比
应付账款:	0	O%	0	O%
合 计				
其他应付款:	0	O%	0	O%
合 计				

同心. 华人	年初账面余额			年末账面余额		
账 龄	账面余额	坏账准备	账面价值	账面余额	坏账准备	账面价值
1年以内	0	0	0	0	0	0
1-2 年	0	0	0	0	0	0
2-3 年	0	0	0	0	0	0
3年以上	0	0	0	0	0	0
合 计						

(5)关联方未结算预收项目余额

关联方名称	年初则	长面余额	年末账面余额		
中国石油大学	金额	占当年总应收百	金额	占当年总应收	
(北京)	(人民币元)	分比	(人民币元)	百分比	
预收账款:	0	O%	0	0%	
合 计					

(十一) 应收款项及客户

(1)、应收款项账龄:

(2)、应收款项客户:

	年初账面余额		年末账面。	余额		
客户名称	账面余额	占应收账 款总额的 比例		占应收 账款总 额的比	欠款时间	欠款原因
无	0	0	0	0	0	0
合 计						

(十二) 预付账款及客户

(1)、预付账款账龄:

	HI. 164	年初账面余额			年末账面余额		
账	龄	账面余额	坏账准备	账面价值	账面余额	坏账准备	账面价值

1年以内	0	0	0	0	0	0
1-2 年	0	0	0	0	0	0
2-3 年	0	0	0	0	0	0
3年以上	0	0	0	0	0	0
合 计						

(2)、预付账款客户:

	年初账	面余额	年末账	面余额			
客户名称	账面余额	占预付账款 总额的比例	账面余额	占预付账款 总额的比例		欠款原因	
无	0	0	0	0	0	0	
合 计							

(十三) 应付款项

项目	年初账面余额	本年增加额	本年减少额	年末账面余额
无	0	0	0	0
合计				

(十四) 预收账款

项目	年初账面余额	本年增加额	本年减少额	年末账面余额
无	0	0	0	0
合计				

(十五)工作总结

用文字描述基金会本年度的成绩和不足:

2024年,在广大校友和社会各界的关心支持下,基金会积极争取校友和社会 资源,服务学校高质量发展和"双一流"建设,助推学校教育教学、学科建设等公益 事业发展,在筹资、管理和服务等各项工作都取得明显成效。 度财务收支情况 2024年,基金会总收入8,476,206.26元,其中捐赠收入 7,585,162.28 元, 占总收入的 89.49%; 基金会总支出 6,774,945.36 元, 其中公益事业 支出 6,760,376.90 元,占总支出的 99.78%。 截止 2024 年 12 月 31 日,基金会净资产 总额为 27.992.463.88 元, 其中:非限定性净资产 5.339.931.19 元, 限定性净资产 22,652,532.69 元,相比 2023 年增长 1,701,260.9 元,增长率为 6.47%。 2024 年度主要工作情况 (一)积极推动完成理事会换届 会管理条例》及《北京中国石油大学教育基金会章程》规定,教育基金会年初开始履 行换届报备审批程序,经业务主管单位批准,于2024年5月30日正式召开第三届理 事会第十四次会议暨理事会换届会议,选举产生基金会第四届理事会理事 13 人、监 事 1 人。2024 年 6 月 17 日召开第四届理事会第一次会议,选举产生基金会负责人: 文永红当选基金会第四届理事长、法定代表人,黄磊当选为基金会秘书长。 (二)协调联动稳步提升筹资金额 在学校领导的高度重视以及相关单位的支 持配合下,基金会筹资项目数量和金额相比以往年度平均水平呈现稳步提升,各部门、 单位及教职工的筹资意识在逐步建立。2024年度新增项目23个,新增项目协议金额 719.2 万元。捐赠到账资金 758.51 万元,筹资总额较过去五年平均数年增长了 62.14%。 (三)扎实做好年检年报和配比资金申报等工作 顺利完成 2024 年年 检报告报送工作,并取得北京市 2024-2028 年度公益性捐赠税前扣除资格。高质量完 成 2023 年度配比资金申报工作,申请 22 项共计 485.28 万元,批复 19 项共计 428.28 万元,获得配比金额 232 万元。 (四) 用有限资金全力支持学校教育事业发 奖助学金类项目。2024年全校评选奖助学金65项(包含国家级奖项), 其中基金会设立和管理的奖助学金 39 项,占学校奖助学金项目的 60%,总金额达 305.46 万元。 实践活动和各类竞赛。2024 年, 共为大学生暑期支教、第二届"创 青春"碳中和创新创业大赛、首届机械院油气储运仿真设计大赛、金相技能大赛、石 油工程设计大赛、海洋工程设计大赛等提供368.67万元资金支持,并对项目进行全 三、工作展望 一是加强自身建设,推进基金会的规范化 过程管理。 发展。要深入学习贯彻国家相关法律法规,准确把握当前和今后一个时期的政策导向, 紧跟时代发展脉搏,进一步完善基金会的治理结构和制度体系。 作方法, 拓展筹资渠道。要在巩固完善现有筹资项目的基础上, 进一步汇聚校内力量、 校友力量、社会力量,探索创新筹资渠道和方式方法,争取更充裕、更稳定的捐赠资 金,为提高学校教育教学质量、科技创新水平提供有力保障。 三是提升基金 会运营管理水平,高效助力学校事业发展。要严格按照基金会章程规定,围绕学校中 心工作,与财务、投资等社会专业力量加强合作,做好存量资金的保值增值和使用管 理,把有限的资金用在刀刃上,为促进和保障学校事业快速发展做出应有贡献。

四、财务会计报告

(一) 资产负债表

编制单位:北京中国石油大学教育基金会

2024年12月31日

单位: 人民币元

ı								1 1
ı	资产	/ / / /	年初数	期 士 粉	负债和净资产	纪》	年初粉	期末数
ı	奥丿 ニュー	1111	一十四级	州小蚁	火 灰 作 ()	1111	十///)	別小奴

流动资产:				流动负债:			
货币资金	1	7979428	1879927	短期借款	61	0	0
		. 98	4. 66				
短期投资	2	1830000	9130000	应付款项	62	0	0
		0					
应收款项	3	0	0	应付工资	63	0	0
预付账款	4	0	0	应交税金	65	0	4120
存 货	8	0	0	预收账款	66	0	0
待摊费用	9	0	0	预提费用	71	0	0
一年内到期的长期债权	15	0	0	预计负债	72	0	0
其他流动资产	18	0	0	一年内到期的长期负债	74	0	0
流动资产合计	20	2627942	2792927	其他流动负债	78	0	0
		8. 98	4. 66				
				流动负债合计	80	0.00	4120.00
长期投资:							
长期股权投资	21	0	0	长期负债:			
长期债权投资	24	0	0	长期借款	81	0	0
长期投资合计	30	0.00	0.00	长期应付款	84	0	0
				其他长期负债	88	0	0
固定资产:				长期负债合计	90	0.00	0.00
固定资产原价	31	5527. 93	73103.9				
			3				
减: 累计折旧	32	5527. 93	16578.7	受托代理负债:			
			1				
固定资产净值	33	0.00	56525. 2	受托代理负债	91	0	0
			2				
在建工程	34	0	0				
文物文化资产	35	0	0	负债合计	100	0.00	4120.00
固定资产清理	38	0	0				
固定资产合计	40	0.00	56525. 2				
			2				
无形资产:							
无形资产	41	11774	9784	净资产:			
				非限定性净资产	101	4759930	
可打小四次之				170 P 10. VA VA	105	. 68	. 91
受托代理资产:				限定性净资产	105	2153127	2267153

						2. 3	1.97
受托代理资产	51	0	0	净资产合计	110	2629120	2799146
						2. 98	3.88
资产总计	60	2629120	2799558	负债和净资产总计	120	2629120	2799558
		2. 98	3. 88			2. 98	3. 88

(二) 业务活动表

编制单位:北京中国石油大学教育基金会

2024 年

单位:人民币元

- 	4-74-		上年数		本年累计数			
项目	行次	非限定性	限定性	合计	非限定性	限定性	合计	
一、收入								
其中: 捐赠收入	1	1822130.0	8656160.8	104782	21708. 22	7563454.0	7585162	
	1	2	2	90. 84		6	. 28	
会费收入	2	0	0	0.00	0	0	0.00	
提供服务收入	3	0	0	0.00	0	0	0.00	
商品销售收入	4	0	0	0.00	0	0	0.00	
政府补助收入	5	0	0	0.00	0	0	0.00	
投资收益	6	0	297976.65	297976	810484.2	0	810484.	
	U			. 65	8		28	
其他收入	9	84511.05	0	84511.	80559.7	0	80559.7	
	3			05			0	
收入合计	11	1906641.0	8954137.4	108607	912752. 2	7563454.0	8476206	
	11	7	7	78. 54	0	6	. 26	
二、费用								
(一)业务活动成本	12	0	6662160.2	666216	0	6761376. 9	6761376	
	12			0.20		0	. 90	
(二)管理费用	21	48366. 07	0	48366.	14568. 46	0	14568.4	
	21			07			6	

(三) 筹资费用	24	0	0	0.00	0	0	0.00
(四) 其他费用	28	0	0	0.00	0	0	0.00
费用合计	35	48366.07	6662160.2	671052	14568.46	6761376. 9	6775945
	30		0	6. 27		0	. 36
三、限定性净资产转	40	0	0	0.00	0	0	0.00
为非限定性净资产	40						
四、净资产变动额		1858275	2291977.2	415025	898183.7	802077.16	1700260
(若为净资产减少	45		7	2. 27	4		. 90
额,以"-"号填列)							

说明:银行存款利息计入其他收入,业务活动成本包括公益事业支出和其他支出。

(三) 现金流量表

编制单位:北京中国石油大学基金会 2024 年度

单位:

人民币元

7Kinhii	1-1	A 2-7
项目	一	金额
一、业务活动产生的现金流量:		
接受捐赠收到的现金	1	7517586. 28
收取会费收到的现金	2	0
提供服务收到的现金	3	0
销售商品收到的现金	4	0
政府补助收到的现金	5	0
收到的其他与业务活动有关的现金	8	80559.7
现金流入小计	13	7598145. 98
提供捐赠或者资助支付的现金	14	6746206. 12
支付给员工以及为员工支付的现金	15	0
购买商品、接受服务支付的现金	16	0
支付的其他与业务活动有关的现金	19	12578. 46
现金流出小计	23	6758784. 58
业务活动产生的现金流量净额	24	839361.40
二、投资活动产生的现金流量:		
收回投资所收到的现金	25	30800000
取得投资收益所收到的现金	26	810484. 28
处置固定资产和无形资产所收回的现金	27	0
收到的其他与投资活动有关的现金	30	0
现金流入小计	34	31610484. 28

购建固定资产和无形资产所支付的现金	35	0
对外投资所支付的现金	36	0
支付的其他与投资活动有关的现金	39	21630000
现金流出小计	43	21630000.00
投资活动产生的现金流量净额	44	9980484. 28
三、筹资活动产生的现金流量:		
借款所收到的现金	45	0
收到的其他与筹资活动有关的现金	48	0
现金流入小计	50	0.00
偿还借款所支付的现金	51	0
偿付利息所支付的现金	52	0
支付的其他与筹资活动有关的现金	55	0
现金流出小计	58	0.00
筹资活动产生的现金流量净额	59	0.00
四、汇率变动对现金的影响额	60	0
五、现金及现金等价物净增加额	61	10819845. 68

五、接受监督管理的情况

(一)年检年报情况:								
年度	2020年	2021年	2022 年	2023 年				
检查结论	合格	合格	合格	合格				

(检查结论应填写:"尚未成立"、"合格"、"基本合格"、"不合格"、"未按规定申报"、"未出结论",**"登记认定为慈善组织,履行了上年度报告义务**")

(二)评估情况:	
○ A、尚未参加评估 ○ B、评估等级有效	女期已过
C、已通过社会组织评估,评估等级为 3A	 ,有效期自 2021 年至 2026 年。

(三)行政处罚情况:				
本基金是否受到过行政处罚?□ 是 ☑ 否				
如选"是",请填写	下表:			
序号	行政处罚	行政处罚实施	行政处罚时	违法行为

	种类	机关		间	
1					
(四)信用信息情况	兄:				
本基金是否被列入活动异常名录或严重违法失信名单?□ 是 ☑ 否					
如选"是",请填写	下表:				
序号	列入时间	列入 事由	移出	时间	移出事由
1					
(五)整改情况:					
登记管理机关在本年度是否发出责令整改通知书或改进建议书?□ 是 ☑ 否					
如选"是",请详细说明针对责令整改通知书或改进建议书中提出的问题都采取了哪些整改措施:					

六、履行信息公开义务情况

(一) 登记或认定为慈善组织的基金会

是否按照《中华人民共和国慈善法》、《基金会管理条例》、《慈善组织信息公开办法》、《基金会信息公布办法》等法律法规的要求履行了信息公开义务 \odot 是 \bigcirc 否

序号	信息公开内容	是否已在统一信息平台(慈善中		
		国)公开		
1	(1) 章程	公示: ⊙ 是 ○ 否		

2	(2) 理事、监事	公示: ⊙ 是 ○ 否
3	(3) 重要关联方	公示: ⊙ 是 ○ 否
4	(4) 内部制度(信息公开制度、项目管理	公示: ⊙ 是 ○ 否
	制度、财务和资产管理制度)	
5	(5) 上一年年度工作报告全文	公示: ⊙ 是 ○ 否
6	(6) 公益慈善项目信息	公示: ⊙ 是 ○ 否
7	(7) 慈善信托信息	公示: ⊙ 是 ○ 否
8	(8) 重大资产变动情况、重大投资情况	公示: ⊙ 是 ○ 否
9	(9) 重大交易或者资金往来情况	公示: ⊙ 是 ○ 否
10	(10) 关联交易情况	公示: ⊙ 是 ○ 否

备注:公益慈善项目信息包括:公益慈善项目内容、实施地域、受益人群、公益慈善项目收入、 支出情况、公益慈善项目剩余财产处理情况。

七、监事意见(签名由本人手签)

监事: 郑仕敏

意见: 北京中国石油大学教育基金会 2024 年严格遵守国家各项法律法规,认真贯彻执行《基金会管理条例》,制度健全,业务活动开展规范,内部工作运行有序,按要求进行信息公开,财务管理严格透明,年度报告内容属实。

签名: 郑仕敏

日期: 2025-03-13

八、业务主管单位审查意见

业务主管单位名称:

审查意见:

结论:
(印鉴)

